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la Cámara, a fin de informar sobre la puesta en marcha del nuevo ingreso por la infancia y 
la inclusión en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 159

 – 11-21/APP-001276, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno 
de la Cámara, a fin de informar sobre los conciertos con la sanidad privada en Andalucía 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 160

 – 11-21/APP-001277, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de 
la Cámara, a fin de informar sobre la renovación de los contratos temporales de profesio-
nales sanitarios por parte del Servicio Andaluz de Salud (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 161

 – 11-21/APP-001278, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno 
de la Cámara, a fin de informar sobre la valoración de resultados de la Feria de Turismo 
Interior de Andalucía, celebrada en Jaén del 22 al 24 de octubre de 2021 (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 162

 – 11-21/APP-001279, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno 
de la Cámara, a fin de informar sobre la conciliación en la Función Pública (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 163

 – 11-21/APP-001280, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de 
la Cámara, a fin de informar sobre el grado de ejecución del Presupuesto de la Comunidad 
Autónoma a 31 de octubre de 2021 (Calificación favorable y admisión a trámite) 164

 – 11-21/APP-001281, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de 
la Cámara, a fin de informar sobre las ayudas a la contratación de menores de 30 años 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 165

 – 11-21/APP-001282, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno 
de la Cámara, a fin de informar sobre el grado de cumplimiento del Plan Director de 
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Ordenación de las Políticas de Empleo y Relaciones Laborales en Andalucía (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 166

 – 11-21/APP-001283, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de 
la Cámara, a fin de informar sobre los datos de empleo en Andalucía en el tercer trimestre 
de 2021 (Calificación favorable y admisión a trámite) 167

 – 11-21/APP-001284, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno 
de la Cámara, a fin de informar sobre el grado de ejecución de los fondos destinados al 
fomento del empleo en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 168

 – 11-21/APP-001285, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno 
de la Cámara, a fin de informar sobre el Plan Andaluz de Acción por el Clima (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 169

 – 11-21/APP-001286, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno 
de la Cámara, a fin de informar sobre la valoración de resultados de la Feria de Turismo 
Interior de Andalucía, celebrada en Jaén del 22 al 24 de octubre de 2021 (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 170

 – 11-21/APP-001287, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno 
de la Cámara, a fin de informar sobre las medidas financieras previstas por el Consejo de 
Gobierno para afrontar las consecuencias de la pandemia COVID-19 en Andalucía en el 
ejercicio 2022 (Calificación favorable y admisión a trámite) 171

 – 11-21/APP-001288, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno 
de la Cámara, a fin de informar sobre los conciertos con la sanidad privada en Andalucía 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 172

 – 11-21/APP-001289, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno 
de la Cámara, a fin de informar sobre las medidas financieras previstas por el Consejo de 
Gobierno para afrontar las consecuencias de la pandemia COVID-19 en Andalucía en el 
ejercicio 2022 (Calificación favorable y admisión a trámite) 173

 – 11-21/APP-001290, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno 
de la Cámara, a fin de informar sobre la conciliación en la Función Pública en Andalucía 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 174

 – 11-21/APP-001291, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de 
la Cámara, a fin de informar sobre el proyecto de elaboración de manuales coeducativos 
de referencia para Infantil, Primaria y Secundaria impulsados por el IAM (Calificación fa-
vorable y admisión a trámite) 175

 – 11-21/APP-001292, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno 
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de la Cámara, a fin de informar sobre la tarjeta de transporte en Andalucía (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 176

 – 11-21/APP-001293, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de 
la Cámara, a fin de informar sobre las ayudas a la contratación de menores de 30 años 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 177

 – 11-21/APP-001294, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de 
la Cámara, a fin de informar sobre el Plan Andaluz por el Clima (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 178

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

 – 11-21/APC-002693, Solicitud de comparecencia del consejero de la Presidencia, 
Administración Pública e Interior ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública 
e Interior, a fin de informar sobre la gestión del servicio de Emergencias 112 Andalucía 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 179

 – 11-21/APC-002694, Solicitud de comparecencia de D. Alberto Puig Higuera, representante 
de la Plataforma de Afectados por COVID en las Residencias de Jaén, ante la Comisión 
de Salud y Familias, a fin de informar sobre la situación de las residencias de personas 
mayores en Jaén (Calificación favorable) 180

OTRA ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL

 – 11-21/DI-000013, Declaración Institucional de apoyo a la conexión por Alta Velocidad Sevilla-
Huelva-Algarve (Emitida por el Pleno del Parlamento de Andalucía en sesión celebrada el 
día 11 de noviembre de 2021) 181
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

11-20/PNLP-000137, Proposición no de ley relativa al cumplimiento del Pacto de Estado y Leyes contra 
la Violencia de Género en Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Retirada
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 18 de noviembre de 2021, con la conformidad del 
G.P. Socialista, ha tenido por retirada la Proposición no de Ley en Pleno relativa al cumplimiento del Pacto 
de Estado y Leyes contra la Violencia de Género en Andalucía.

Sevilla, 18 de noviembre de 2021. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Ángel Marrero García-Rojo.
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

11-21/PNLP-000130, Proposición no de ley relativa al transporte y a la movilidad en Andalucía

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión celebrada el 11 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

ProPosición no de ley relativa al transPorte y a la movilidad en andalucía

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1. Impulsar, dentro de la Estrategia de Movilidad y Transporte Sostenible, la recuperación del ferrocarril –

como medio de transporte público, social y sostenible fundamental para vertebrar el territorio andaluz–, dentro 
de la estrategia global de transporte en Andalucía, en la que incorporar de forma priorizada los proyectos 
necesarios en esta materia, en una propuesta ambiciosa de cara a los Fondos Europeos de Recuperación 
y a los presupuestos generales. Solicitándole formalmente al Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda 
Urbana, y mostrando la disposición de la Junta de Andalucía a continuar la colaboración en el desarrollo de 
proyectos para que el ferrocarril se constituya en la columna vertebral del transporte, tanto de mercancías 
como de personas, en la Comunidad Autónoma, incrementando la cuota modal del mismo, promoviendo las 
redes, la intermodalidad y los servicios ferroviarios:

a) Desarrollo del ferrocarril de cercanías en las aglomeraciones urbanas de Andalucía, así como la recu-
peración de las líneas ferroviarias convencionales infrautilizadas o en desuso.

b) Elaborar un plan para el establecimiento de relaciones ferroviarias entre los municipios andaluces mayo-
res de 20.000 habitantes, con una primera fase dirigida a conectar aquellos que cuentan con una población 
superior a los 50.000 habitantes y que carecen de conexión ferroviaria.

c) Priorización de aquellos proyectos que se enclaven tanto en estrategias frente al vaciado de las zonas 
rurales y de interior, donde los autobuses del mundo rural permitan acceder a las estaciones ferroviarias, en 
vez de hacer la competencia a los trenes regionales, como en planes de industrialización y diversificación 
económica.

d) Plan de recuperación de las líneas y frecuencias de los servicios ferroviarios de trenes regionales y de 
grandes distancias, donde restablecer además los trenes nocturnos.

e) Apuesta por la ampliación de la red de ferrocarril de Andalucía, a través de proyectos de doble vía 
electrificada, mediante la reapertura de la conexión de España con Portugal desde Huelva a Ayamonte y Vila 
Real de Santo Antonio, la recuperación de la línea de Córdoba a Bobadilla, la conexión a la red de la línea 
Córdoba-Almorchón, la generación de la línea transversal litoral desde Algeciras a Almería por Marbella, 
Málaga y Motril, la creación de la línea Jaén-Granada-Motril, y todo ello dentro de la Red Básica Ferroviaria 
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Española de doble vía electrificada, tráfico mixto y gestión del tráfico mediante el sistema europeo ERTMS, 
que permite la circulación de más de 700 trenes por día en cada línea, compatibilizando los trenes de cer-
canías con los trenes regionales, trenes de grandes distancias, trenes nocturnos y trenes de mercancías, 
donde los trenes rápidos circulen a velocidades medias de 165 km/h.

2. Solicitar, por parte de la Consejería de Fomento, formalmente al Gobierno de España y al Ministerio 
de Transporte, Movilidad y Agenda Urbana la instalación del Centro de Competencias Digitales en Bobadilla 
Estación a través de ADIF, mostrando su disposición a cooperar en su desarrollo.

3. Diseñar, dentro del próximo marco europeo, tanto de fondos extraordinarios como ordinarios, un paquete 
de medidas para el desarrollo de infraestructuras y servicios complementarios que faciliten e incentiven el 
uso del ferrocarril en Andalucía.

4. Continuar impulsando el desarrollo de una red autonómica de plataformas intermodales y logísticas 
situadas en las diferentes aglomeraciones urbanas, con destino al trasvase de mercancías desde el tren a 
los camiones y furgonetas, en la tarea del abastecimiento cotidiano y dentro del último kilómetro de los des-
plazamientos de las mercancías, con los objetivos de facilitar la sostenibilidad de las actividades de logística, 
el intercambio modal y el transporte, y distribución de mercancías de manera sostenible.

5. Culminar la elaboración de los planes de transporte metropolitano pendientes y proceder a la amplia-
ción progresiva del número de municipios integrados en la red de consorcios metropolitanos de transporte, 
procediendo a acuerdos con los ayuntamientos, a modificaciones normativas y a los cambios estatutarios 
necesarios que permitan extender el servicio.

6. Impulsar medidas para coordinar horarios de los distintos transportes públicos que favorezcan su uso 
multimodal.

7. Fomentar la integración tarifaría en los servicios del transporte público colectivo urbano y metropolitano, 
incluidos los trenes de cercanías, con el objetivo de, al facilitarse los desplazamientos mediante un billete 
único integrador de los diferentes títulos de viaje y con precios más asequibles, incrementar el uso de los 
medios de transporte más sostenibles en estos ámbitos.

8. Tomar en consideración la accesibilidad y la intermodalidad del transporte en futuras reformas nor-
mativas relacionadas con la ordenación del territorio y la planificación urbanística, en la fiscalización y el 
seguimiento de la ordenación urbanística planificada por los municipios y en la revisión y el desarrollo de las 
diferentes figuras e instrumentos de planificación territorial contenidos en la Ley 1/1994, de 11 de enero, de 
Ordenación del Territorio de la Comunidad Autónoma de Andalucía.

9. Impulsar la mejora de la Red Secundaria de Carreteras de Andalucía, dentro de las competencias de 
la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, a través del cumplimiento de todos 
y cada uno de los objetivos y líneas estratégicas de actuación y propuestas contempladas en el Plan de 
Infraestructuras, Transporte y Movilidad de Andalucía (PITMA), destinado al incremento de la seguridad vial, 
priorizando las vías que dan servicios a zonas en riesgo de despoblamiento.
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10. Establecer los mecanismos necesarios para que los proyectos de construcción de nuevas infraestruc-
turas del transporte y de puesta en servicio de las mismas vengan acompañados de un informe de costes 
externos, mediante el cual determinar su aprobación o desestimación en atención a los costes sociales y 
ambientales derivados.

11. Poner en marcha las ayudas para sectores afectados por la crisis de la COVID-19 en el sector de 
transporte anunciadas y pendientes de sus convocatorias antes de la finalización del año.

12. Cumplimiento del compromiso adoptado por la Consejería de Fomento de 2019 con el sector del taxi 
de duplicar el número de inspectores de transporte.

13. Solicitar al Ministerio de Transporte, Movilidad y Agenda Urbana y a ADIF el detalle de las inversiones 
en materia ferroviaria por provincia financiadas por el Plan de Recuperación Transformación y Resiliencia.
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

11-21/PNLP-000131, Proposición no de ley relativa a la implantación del Bachillerato concertado en 
Andalucía

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión celebrada el 11 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

ProPosición no de ley relativa a la imPlantación del Bachillerato concertado en andalucía

1. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a implantar conciertos educativos en Bachi-
llerato en aquellos centros en los que exista demanda social, dentro de la necesaria planificación de la 
Administración y asegurando la eficiencia en la gestión de los recursos públicos.

2. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno de Andalucía a que éste, a su vez, inste al 
Gobierno de la nación para que el Ministerio de Educación facilite la celebración de conciertos educativos 
en Bachillerato.

3. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía a continuar impul-
sando la apertura de nuevas unidades de Bachillerato en todos aquellos centros en los que exista demanda 
social, independientemente de su titularidad.
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

11-21/PNLP-000132, Proposición no de ley relativa a la garantía de los servicios públicos esenciales 
en Andalucía

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión celebrada el 11 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

ProPosición no de ley relativa a la garantía de los servicios PúBlicos esenciales en andalucía

El Parlamento de Andalucía reconoce que blindar e impulsar las políticas públicas en materia de sanidad, 
educación y servicios sociales ha de ser una prioridad para el Gobierno de nuestra Comunidad, debiendo 
llevar a cabo políticas que garanticen la calidad de los servicios esenciales que constituyen los tres pilares 
básicos de nuestro estado del bienestar.
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

11-21/PNLP-000133, Proposición no de ley relativa a una ley estatal de vivienda que respete y garantice 
la propiedad privada y el marco competencial vigente

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión celebrada el 11 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

ProPosición no de ley relativa a una ley estatal de vivienda que resPete y garantice la ProPiedad 
Privada y el marco comPetencial vigente

1. El Parlamento de Andalucía muestra su disconformidad ante cualquier intento de socavar principios 
constitucionales tales como la propiedad privada o la economía de mercado, así como el marco competen-
cial vigente, y rechaza los numerosos intentos de injerencia que se vienen produciendo y que perjudican 
enormemente a nuestra Comunidad Autónoma.

2. El Parlamento de Andalucía manifiesta su parecer favorable a que el Consejo de Gobierno siga promo-
viendo y fomentando la construcción de vivienda a precio asequible en Andalucía destinada a los colectivos 
más vulnerables.

3. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno, para que a su vez inste al Gobierno de la 
nación a rectificar y a paralizar la tramitación de la Ley de Vivienda, por entrar en colisión clara y evidente 
con lo establecido en la Constitución española en relación al derecho a la propiedad privada, por clara inje-
rencia a las competencias atribuidas a comunidades autónomas y ayuntamientos, por haberse elaborado al 
margen de las comunidades autónomas y por ser muy distante a lo esperado y demandado por el sector, 
entre otras cuestiones.

4. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno, para que a su vez inste al Gobierno de la 
nación a abandonar el abuso en la adopción de medidas que supongan aumentar la presión fiscal de los 
ciudadanos, más aún en el actual contexto de necesidad de dinamizar y revitalizar la actividad económica, 
y que dé marcha atrás a la modificación de los valores de referencia de los inmuebles, cuya consecuencia 
es el incremento de impuestos en propietarios de inmuebles y/o en quienes aspiran a disponer de alguno 
como parte de un proyecto familiar y/o profesional.

5. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno, para que a su vez inste al Gobierno de la 
nación a rectificar y a paralizar la tramitación de la Ley de Vivienda, por provocar un incremento de la segu-
ridad jurídica en el sector y dinamitar la inversión, al proponer que el 30% de la vivienda de protección oficial 
que se construya se destine al parque público de alquiler, y que de ese 30% la mitad sea para alquiler social.
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6. El Parlamento de Andalucía muestra su rechazo a implementar las medidas que sean competencia 
de la Comunidad Autónoma, en caso de que prospere este proyecto de ley, y muestra su compromiso en 
proteger a los propietarios y a crear las condiciones para un mercado de alquiler ágil.

7. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno, para que a su vez inste al Gobierno de la 
nación a garantizar la construcción de viviendas sociales públicas en régimen de propiedad o arrendamiento 
con opción a compra, para garantizar que los jóvenes y familias puedan adquirir un hogar, especialmente 
aquellos con menos recursos.
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

11-21/PNLC-000256, Proposición no de ley relativa a la ejecución de las obras de desdoblamiento del 
túnel de San Silvestre, dentro de los proyectos Next Generation de la Unión Europea

Presentada por el G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Apertura del plazo de presentación de enmiendas a tenor del artículo 169.2 del Reglamento
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente proposición no de ley ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo 
Sostenible, relativa a la ejecución de las obras de desdoblamiento del túnel de San Silvestre, dentro de los 
proyectos Next Generation de la Unión Europea.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El túnel de San Silvestre se construyó en el año 1971, dentro del sistema Chanza-Piedras-Los Machos, 
haciendo posible que acceda al agua uno de los principales ejes de la economía en la provincia de Huelva. 
Es el uso del agua con carácter urbano, industrial, turístico y para su agricultura.

Inicialmente tenía poca capacidad, con apenas ocho kilómetros de longitud y por donde circulaban 8 m3 
por segundo de agua, durante ocho horas. A día de hoy, su utilización es completa en el día y, por tanto, 
los consumos se han multiplicado sin que el túnel se haya modificado o adaptado para hacer posible este 
aumento.

El túnel se ha convertido así en un auténtico cuello de botella que podría dejar sin agua al 90% de los 
usuarios de la provincia de Huelva, debido a un accidente o colapso, algo más que probable. Además, esta 
necesidad de aumento conllevaría una importantísima repercusión económica para la provincia de Huelva.

Estamos hablando de actividades que representan el 85% del PIB de Huelva, el 90% del empleo y el 
suministro del 90% de la población de la provincia. En consecuencia, hablamos de una infraestructura básica 
para el presente y el futuro de |a economía de Andalucía.
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Ante los incumplimientos del Gobierno de España a la hora de abordar estas obras, todas las comuni-
dades de regantes de la provincia de Huelva decidieron unirse para crear la Plataforma por el túnel de San 
Silvestre, a la que se han ido sumando otros usuarios del agua, de sectores como la industria, el turismo, 
la agricultura, el consumo humano, agentes sociales, la universidad, entre otros, hasta conformar un grupo 
de 32 entidades socioeconómicas de la provincia de Huelva que firmaron un manifiesto en defensa de la 
ejecución de esta infraestructura.

Así, la Plataforma por el túnel de San Silvestre está conformada por las 12 comunidades de regantes de 
la provincia de Huelva; la Universidad de Huelva; la Diputación de Huelva; la Plataforma en Defensa de los 
Regadíos del Condado; Giahsa; Aguas de Huelva; AIQBE; el Círculo Empresarial de Turismo de Huelva; la 
Asociación Provincial de Productores y Exportadores de Fresa de Huelva (Freshuelva); Asociación Provincial 
de Citricultores; la Asociación de Comunidades de Regantes de Andalucía (Feragua); la FOE; Cooperativas 
Agroalimentarias en Huelva; los sindicatos CC.OO., UGT, UPA Huelva, Asaja Huelva e Interfresa.

El agua, aparte de su valor como fuente de vida, también representa un importantísimo factor de desarrollo 
económico. Por ello, el desarrollo de la economía en la provincia de Huelva pasa por mejorar la disponibilidad 
de recursos hídricos para sus diferentes sectores estratégicos.

Además, el desdoblamiento del túnel de San Silvestre es una obra declarada de interés general del 
Estado por la Ley 10/2018, de 5 de diciembre, sobre la transferencia de recursos de 19,99 hm3 desde la 
Demarcación Hidrográfica de los ríos Tinto, Odiel y Piedras a la Demarcación Hidrográfica del Guadalquivir.

Hasta el momento, desde el Gobierno de España y, concretamente, desde el Ministerio para la Transición 
Ecológica y el Reto Demográfico sólo han existido excusas para el retraso en la ejecución de unas obras 
ampliamente reclamadas y demandadas por la sociedad de Huelva. A esta reclamación se ha unido siempre 
la Junta de Andalucía desde el año 2019.

En el contexto actual originado por la pandemia de coronavirus, los nuevos instrumentos comunitarios de 
financiación Next Generation de la Unión Europea contrarrestan el impacto de la pandemia sobre la inver-
sión y la actividad económica, para impulsar la recuperación y abordar una modernización de la economía 
española. Por ello, dentro de la financiación establecida para obras de interés de general, sería primordial 
el abordaje de estas infraestructuras y de sus obras complementarias como apoyo económico y de creación 
de empleo importante para la provincia de Huelva y, con ello, para el conjunto de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía muestra su parecer favorable a que:
1. El Gobierno de España incluya el proyecto de desdoblamiento del túnel de San Silvestre dentro los 

proyectos Next Generation EU demandados por la Junta de Andalucía.
2. El Gobierno de España, dentro de los Presupuestos Generales del Estado, consigne una partida espe-

cífica para la ejecución del desdoblamiento del túnel de San Silvestre y sus obras complementarias.
3. Que el Gobierno de la nación, en paralelo a la ejecución del desdoblamiento del túnel de San Silves-

tre, comience, por un lado, a ejecutar también las obras complementarias contenidas en el anexo I de la 
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ley para poder comenzar a transportar el agua desde la cuenca cedente a la cuenca receptora, cuando las 
infraestructuras estén en servicio, y por otro, a disponer los acuerdos pertinentes dentro de la Comisión del 
Trasvase para determinar el destino del agua trasvasada en las zonas regables en superficies existentes 
en el entorno de Doñana.

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2021. 
La portavoz del G.P. Ciudadanos, 

María Teresa Pardo Reinaldos.
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

MOCIÓN CONSECUENCIA DE INTERPELACIÓN

11-21/M-000015, Moción relativa a política general en materia de medioambiente, agua y cambio cli-
mático

Aprobada por el Pleno del Parlamento el día 11 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

moción relativa a Política general en materia de medioamBiente, agua y camBio climático

1. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el ámbito de sus competencias, 
proyecte, construya y explote adecuadamente el 100% de las estaciones depuradoras de aguas residuales 
exigidas por la normativa vigente, si es preciso, impulsando un pacto de Estado que involucre y coordine a 
todas las administraciones competentes.

2. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el ámbito de sus competencias, 
publique un balance de actuación relativo a todas las infraestructuras de depuración y saneamiento de aguas 
residuales de Andalucía, en el que se especifique el grado de ejecución alcanzado, la inversión total ejecu-
tada y la inversión financiada con cargo a los ingresos generados por el canon de mejora de infraestructuras 
hidráulicas de depuración de interés de la Comunidad Autónoma.

3. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el ámbito de sus competencias, 
publique una planificación detallada de todas las actuaciones a realizar en relación a las infraestructuras 
hidráulicas de depuración y saneamiento de aguas residuales de Andalucía, con detalle para cada una de 
ellas de fechas de ejecución por fases, inversión prevista, fuentes de financiación, fecha de finalización y 
puesta en funcionamiento, así como el coste de mantenimiento y la entidad responsable de ello.

4. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el ámbito de sus competencias, 
publique un estudio de la calidad de las aguas en los municipios andaluces, en colaboración con las admi-
nistraciones locales, con el objeto de disponer de datos actualizados sobre depuración y saneamiento de 
aguas residuales en cada uno de ellos y priorizar una planificación que determine las obras necesarias para 
cumplir el objetivo de alcanzar el buen estado cualitativo de las masas de agua.

5. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el ámbito de sus competencias, 
publique un inventario de las infraestructuras de depuración y saneamiento de aguas residuales con más de 
diez años de antigüedad, en colaboración con las administraciones y entes competentes sobre cada una de 
ellas, para valorar su funcionamiento y la necesidad de abordar actuaciones de redimensionamiento, con el 
objeto de que éstas respondan a las necesidades de recursos de agua para abastecimiento de la población 
y de sectores productivos estratégicos para Andalucía, como la agricultura.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 713 XI LEGISLATURA 1 de diciembre de 2021

Pág. 25

B
O

PA
_1

1_
71

3

6. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el ámbito de sus competencias, 
ponga en marcha, dotándolos presupuestariamente, planes de desarrollo de nuevas infraestructuras hidráu-
licas que permitan incrementar el uso de aguas regeneradas y aguas desaladas, para compensar los déficits 
hídricos existentes a los que se enfrentan los agricultores andaluces.

7. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el ámbito de sus competencias, 
impulse la reutilización de aguas regeneradas de origen urbano, con el objeto de aumentar la disponibilidad de 
recursos hídricos alternativos a usos como el riego de cultivos, teniendo en cuenta, en la planificación en materia 
de depuración y saneamiento de aguas residuales urbanas, la importancia de la reutilización de estos recursos.

8. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el ámbito de sus competencias, 
llegue a acuerdos de colaboración y coordinación con las demás administraciones públicas con competen-
cias en materia de aguas y con los agentes económicos y sociales vinculados a las políticas de aguas en 
relación con la ejecución de las competencias y actuaciones respectivas, y en concreto en relación con las 
infraestructuras hidráulicas fundamentales para atender las necesidades de recursos de agua para abaste-
cimiento y de sectores productivos estratégicos para Andalucía como la agricultura.

9. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el ámbito de sus competencias, 
refuerce las acciones y actuaciones de la Administración de la Junta de Andalucía en materia de infraes-
tructuras de abastecimiento de agua o de corrección de estas infraestructuras cuyo estado pueda generar 
incidencias en el medioambiente.

10. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el ámbito de sus competencias, 
promueva, mediante acciones dotadas presupuestariamente, la modernización y la innovación de infraes-
tructuras hidráulicas en colaboración con otras administraciones públicas, con el fin de mejorar el uso del 
agua, así como su calidad.

11. El Parlamento de Andalucía manifiesta la necesidad de que el Consejo de Gobierno, en el ámbito de 
sus competencias, realice un diagnóstico de las infraestructuras del ciclo integral del agua de su titularidad, 
de manera que pueda planificar las inversiones que garanticen el óptimo funcionamiento de las instalaciones.

12. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el ámbito de sus competencias y 
en colaboración con las administraciones municipales, realice las inversiones necesarias para la adecuación 
y restauración ambiental de cauces con el fin, entre otras cuestiones, de eliminar los riesgos de inundación 
por crecidas y avenidas en municipios situados junto a ramblas mediterráneas.

13. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el ámbito de sus competencias, 
elabore un mapa de los puntos negros de vertidos autorizados y no autorizados de aguas al dominio público 
hidráulico y al dominio público marítimo-terrestre de Andalucía, en colaboración con las demás administra-
ciones públicas competentes.

14. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el ámbito de sus competencias, 
prevenga el deterioro, mejore y restaurare el estado de las masas de agua superficiales y subterráneas, 
logre que estén en buen estado químico y ecológico, y reducir la contaminación debida a los vertidos y 
emisiones de sustancias contaminantes, y, en concreto, abordar la contaminación por nitratos de las aguas 
subterráneas, desde una perspectiva de mayor alcance, como es la depuración de aguas y gestión de lodos 
de depuradora como abono.
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15. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el marco de sus competencias, 
promueva la elaboración y aprobación de un plan hidrológico nacional que, bajo los principios de solidaridad, 
cooperación y justicia distributiva, promueva el interés general y vertebre nuestra nación, garantizando el 
acceso al agua de calidad para atender todas las necesidades económicas y ambientales, permitiendo de 
esta forma desarrollar un sistema nacional de suministros ordenado al bien común, que garantice la soste-
nibilidad de los recursos naturales y facilite una gestión eficiente del agua de todas las cuencas de forma 
integrada, con la previsión de transferencias entre ellas, incluyendo un banco nacional de agua y mercado 
que favorezca los intercambios de asignaciones entre usuarios.

16. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el ámbito de sus competencias, 
elabore y publique un balance hídrico de todas las cuencas internas de Andalucía que determine la máxima 
capacidad hidráulica de nuestra comunidad autónoma para todas las formas de beneficio y técnicas posibles de 
aprovechamiento, incluyendo las posibilidades de trasvase de aguas internas entre diferentes demarcaciones.

17. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el ámbito de sus competencias, 
llegue a acuerdos de colaboración y coordinación con las demás administraciones públicas con competen-
cias en materia de aguas, con el fin de llevar a cabo las actuaciones pendientes y necesarias en materia 
de infraestructuras hidráulicas destinadas a atender necesidades de abastecimiento, riegos y depuración, y 
en concreto:

– Ejecución de las canalizaciones de la presa de Rules.
– Ejecución de las canalizaciones de la presa de Siles.
– Desdoblamiento de túnel de San Silvestre.
– Reanudación de las obras de la presa de Alcolea.

18. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el ámbito de sus competencias, 
valore la posibilidad de modificar el emplazamiento del proyecto de la estación depuradora de aguas resi-
duales EDAR Málaga norte, que se prevé instalar en la vega de Mestanza, ya que la ubicación seleccionada 
para el emplazamiento no es la más idónea ni desde el punto de vista medioambiental, en tanto que afecta 
a la capacidad de evacuación hídrica de la zona de inundación del río Guadalhorce y supone la pérdida 
de 20.000 árboles; ni económica, en tanto que es más costosa que las alternativas; ni social, en tanto que 
genera una mayor incidencia sobre las propiedades particulares, sobre la salud de la población cercana y 
sobre la seguridad ante accidentes por inundaciones de todo el entorno.

19. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que, en el marco de sus competencias, 
implemente la labor inspectora respecto a vertidos en el dominio público hidráulico y el dominio público 
marítimo-terrestre, así como en las proximidades de las mismas.

20. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a desarrollar el reglamento para la regula-
ción de la prestación de los servicios del ciclo urbano del agua.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

INTERPELACIÓN

11-21/I-000044, Interpelación relativa a política general en materia de juventud en Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 154 del Reglamento de la Cámara, formula a la 
consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente interpelación, relativa a política general 
en materia de juventud en Andalucía.

INTERPELACIÓN

¿Cuál es la política del Consejo de Gobierno en materia de planificación, programación, organización y 
evaluación de las actuaciones en materia de juventud en nuestra Comunidad Autónoma?

Sevilla, 16 de noviembre de 2021. 
La portavoz del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001081, Pregunta relativa a la reserva de plazas para personas con discapacidad en los 
conservatorios superiores de Música y de Educación Artística

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente 
pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a la reserva de plazas para personas con discapacidad en 
los conservatorios superiores de Música y de Educación Artística.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación que se nos presenta, que vulnera los derechos de las personas con discapacidad, ocurre en 
los estudios superiores de conservatorio, en los que, debido a la desactualizada normativa vigente, numeroso 
alumnado con discapacidad, que tienen aprobada la prueba de acceso al grado superior, se ven obligados 
a interrumpir sus estudios regulares, ya que por el sistema de listas y puntuación obtienen plaza en otras 
provincias antes que en las que tienen su lugar de residencia.

Parte de este alumnado, por sus circunstancias personales (previos informes médicos), precisan de cui-
dados específicos en el entorno familiar, por lo que es una dificultad añadida que tengan que desplazarse 
200 km cada día para cursar sus estudios.

Desatendiendo a los criterios europeos establecidos sobre protección a la discapacidad, los conservatorios 
superiores de Música y otros centros públicos de Educación Artística son los únicos que no cuentan con una 
garantía de reserva de plazas para solicitantes con estas características.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué acciones, en el ámbito de sus competencias, van a llevar a cabo para que exista reserva de plaza 
para personas con discapacidad en los conservatorios superiores de Música y de Educación Artística?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001084, Pregunta relativa a las posibles consecuencias para la plantilla del Servicio de 
Emergencias 112 de Andalucía tras hacerse Portobello, fondo de inversión, con los contratos de faci-
lity management de Ferrovial

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de la Presidencia, Administración 
Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a las posibles consecuencias 
para la plantilla del Servicio de Emergencias 112 de Andalucía tras hacerse Portobello, fondo de inversión, 
con los contratos de facility management de Ferrovial.

PREGUNTA

¿Qué consecuencias tendrá para la plantilla del Servicio de Emergencias 112 esta operación, en el caso 
de firmarse la prórroga para la gestión de este servicio con Ferrovial?

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001086, Pregunta relativa a las subvenciones para la atención a personas inmigrantes y 
emigrantes y sus familias

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carmen Barranco García, del G.P. Unidas Podemos por An-
dalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carmen Barranco García, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a las subvenciones para la atención a personas inmigrantes 
y emigrantes y sus familias.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Varios ayuntamientos que venían percibiendo la ayuda para la atención a personas trabajadoras migrantes 
temporeras se han quedado fuera de la concesión en este ejercicio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué criterios ha seguido la consejería para la concesión de subvenciones a entidades locales para la 
atención a personas migrantes?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
La diputada del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Carmen Barranco García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001091, Pregunta relativa a las fincas del ex-IARA de La Palmosa, Somontes y Guzmán, 
situadas en Palma del Río (Córdoba)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Luz Marina Dorado Balmón, diputada no adscrita
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 18 de noviembre de 2021, ha acordado no admitir a 
trámite la Pregunta con ruego de respuesta oral en Pleno relativa a las fincas del ex-IARA de La Palmosa, 
Somontes y Guzmán, situadas en Palma del Río (Córdoba), formulada por la Ilma. Sra. Dña. Luz Marina 
Dorado Balmón, diputada no adscrita.

Sevilla, 18 de noviembre de 2021. 
 El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Ángel Marrero García-Rojo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001093, Pregunta relativa al impacto de la ley Castells en la Educación Superior andaluza

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Concepción González 
Insúa, Dña. Mónica Moreno Sánchez y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Concepción González Insúa, Dña. Mónica 
Moreno Sánchez y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con res-
puesta oral en pleno, relativa al impacto de la ley Castells en la Educación Superior andaluza.

PREGUNTAS

¿Qué impacto tendrá la Ley de Universidades de Castells en la Educación Superior andaluza y qué valo-
ración se hace desde el Gobierno andaluz sobre su aplicación?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Francisco José Carrillo Guerrero, 
Concepción González Insúa, 

Mónica Moreno Sánchez y 
Juan de Dios Sánchez López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001098, Pregunta relativa al Plan de Acción contra la Desigualdad Salarial entre Mujeres y 
Hombres en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del 
Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente 
pregunta con respuesta oral en pleno, relativa al Plan de Acción contra la Desigualdad Salarial entre Mujeres 
y Hombres en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Por acuerdo de 9 de octubre de 2018, del Consejo de Gobierno, se aprobaba la formulación del I Plan 
de Acción contra la Desigualdad Salarial entre Mujeres y Hombres en Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra dicho plan y qué repercusión tiene en el mercado laboral andaluz?

Sevilla, 16 de noviembre de 2021. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Noelia Ruiz Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001099, Pregunta relativa a la supresión de unidades educativas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Noemí Cruz Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Noemí Cruz Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con res-
puesta oral en pleno, relativa a la supresión de unidades educativas.

PREGUNTA

¿Qué repercusión tendrá la Orden de 25 de octubre de 2021, elaborada por la Consejería de Educación 
y Deporte, por la que se modifica la oferta educativa en los centros andaluces?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Noemí Cruz Martínez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 713 XI LEGISLATURA 1 de diciembre de 2021

Pág. 36

B
O

PA
_1

1_
71

3

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001100, Pregunta relativa a la gratuidad para el primer ciclo de Educación Infantil de 0-3 
años en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Noemí Cruz Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Noemí Cruz Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del 
Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta 
oral en pleno, relativa a la gratuidad para el primer ciclo de Educación Infantil de 0-3 años en Andalucía.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno ampliar las tablas de bonificación para el primer ciclo de Educa-
ción Infantil de 0-3 años, avanzando hacia la gratuidad?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Noemí Cruz Martínez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001102, Pregunta relativa a las actuaciones para la práctica de la caza social en Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y 
Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a las actuaciones para la 
práctica de la caza social en Jaén.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Soste-
nible para permitir la modalidad de caza de jabalí, rifle en mano, en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María de las Mercedes Gámez García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001103, Pregunta relativa al comercio internacional

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Hidalgo García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Hidalgo García, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Transformación Económica, Industria, Conocimiento 
y Universidades la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa al comercio internacional.

PREGUNTA

¿Qué medidas va a poner en marcha el Consejo de Gobierno, en el ámbito de sus competencias, para 
solucionar los problemas vinculados a la logística en el comercio internacional?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Socialista, 

José Antonio Hidalgo García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001105, Pregunta relativa a garantizar el lenguaje inclusivo en cumplimiento de la Ley 9/2018

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carmen Dolores Velasco González, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carmen Dolores Velasco González, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y 
Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a garantizar el lenguaje inclusivo en 
cumplimiento de la Ley 9/2018.

PREGUNTA

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno andaluz para garantizar el cumplimiento de la Ley 9/2018, de 8 
de octubre, para la promoción de la igualdad de género en Andalucía, y otras normas en vigor en materia 
de lenguaje inclusivo?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Carmen Dolores Velasco González.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001108, Pregunta relativa a la puesta en funcionamiento de vías de alta capacidad durante 
la presente legislatura

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Terri-
torio la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa la puesta en funcionamiento de vías de alta 
capacidad durante la presente legislatura.

PREGUNTA

¿Qué información puede aportar el Consejo de Gobierno sobre la puesta en funcionamiento de vías de 
alta capacidad en Andalucía durante la presente legislatura?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Beatriz Rubiño Yáñez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001109, Pregunta relativa a las medidas para mejorar la movilidad y el transporte en la Axar-
quía y la costa oriental, en Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. José Luis Ruiz Espejo, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, Infraes-
tructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a las medidas 
para mejorar la movilidad y el transporte en la Axarquía y la costa oriental, en Málaga.

PREGUNTA

¿Qué medidas y actuaciones tiene previstas la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio para mejorar la movilidad y el transporte urbano e interurbano en la comarca de la Axarquía y 
la costa oriental, en la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Beatriz Rubiño Yáñez y 
José Luis Ruiz Espejo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001111, Pregunta relativa a los compromisos con el sector del taxi

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Terri-
torio la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a los compromisos con el sector del taxi.

PREGUNTA

¿Qué información puede aportar el Consejo de Gobierno sobre los compromisos adoptados por la Con-
sejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio con el sector del taxi en 2019?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Beatriz Rubiño Yáñez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001112, Pregunta relativa a las obras del tramo El Cucador-La Concepción, de la Autovía 
del Almanzora

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio 
la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a las obras del tramo El Cucador-La Concepción, 
de la Autovía del Almanzora.

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza el Consejo de Gobierno sobre las obras del tramo El Cucador-La Concepción, 
de la Autovía del Almanzora?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Beatriz Rubiño Yáñez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001113, Pregunta relativa a la falta de recursos humanos en la Delegación Provincial de 
Cultura y Patrimonio Histórico Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y D. Juan Pablo Durán 
Sánchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y D. Juan Pablo Durán Sánchez, del G.P. Socia-
lista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Cultura y Patrimonio Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a la falta de recursos 
humanos en la Delegación Provincial de Cultura y Patrimonio Histórico Córdoba.

PREGUNTA

¿Qué medidas va a tomar la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico para resolver los graves problemas 
en materia de personal que están sufriendo la delegación provincial y demás dependencias, infraestructuras 
culturales y enclaves patrimoniales en la provincia de Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Francisco Javier Fernández Hernández y 
Juan Pablo Durán Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001115, Pregunta relativa a las políticas económicas del Gobierno

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, portavoz del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 162.1 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, portavoz del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 162.1 del Reglamento de la Cámara, formula al presidente de la Junta de Andalucía la siguiente 
pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a las políticas económicas del Gobierno.

PREGUNTA

¿Cuáles son las políticas económicas del Gobierno de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
La portavoz del G.P. Ciudadanos, 

María Teresa Pardo Reinaldos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001117, Pregunta relativa a la construcción de la nueva sede judicial de Lucena (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo, Dña. Ana María Llopis Barrera, D. Enri-
que Moreno Madueño y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo, Dña. Ana María Llopis Barrera, D. Enrique Moreno Madueño 
y D. Carlos Hernández White, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, 
relativa a la construcción de la nueva sede judicial de Lucena (Córdoba).

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previstas la Consejería de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local 
para la construcción de la nueva sede judicial de Lucena (Córdoba)?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Julio Jesús Díaz Robledo, 
Ana María Llopis Barrera, 

Enrique Moreno Madueño y 
Carlos Hernández White.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001119, Pregunta relativa a los criterios para la selección de los libros de texto

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, D. Francisco José Carrillo 
Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sánchez y Dña. María Mar Hormigo León, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica 
Moreno Sánchez y Dña. María Mar Hormigo León, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con res-
puesta oral en pleno, relativa a los criterios para la selección de los libros de texto.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería de Educación y Deporte del contenido de las nuevas instrucciones 
sobre los criterios para la selección de los libros de texto, para su utilización en los centros docentes de 
Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

María del Mar Sánchez Muñoz, 
Francisco José Carrillo Guerrero, 

Mónica Moreno Sánchez y 
María Mar Hormigo León.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001120, Pregunta relativa a la Copa del Rey de Baloncesto de 2022

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, D. Francisco José Carrillo 
Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sánchez y Dña. María Mar Hormigo León, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica 
Moreno Sánchez y Dña. María Mar Hormigo León, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con res-
puesta oral en pleno, relativa a la Copa del Rey de Baloncesto de 2022.

PREGUNTA

¿En qué consiste el acuerdo alcanzado por la Junta de Andalucía con la Asociación de Clubes de Balon-
cesto (ACB) para la celebración de la Copa del Rey de Baloncesto de 2022, en Granada?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

María del Mar Sánchez Muñoz, 
Francisco José Carrillo Guerrero, 

Mónica Moreno Sánchez y 
María Mar Hormigo León.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001122, Pregunta relativa a las medidas para recuperar la confianza de los andaluces

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Macario Valpuesta Bermúdez, presidente y D. Manuel Gavira 
Florentino, portavoz del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 162.1 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Macario Valpuesta Bermúdez, presidente, y D. Manuel Gavira Florentino, portavoz 
del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 162.1 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al presidente de la Junta de Andalucía la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa 
a las medidas para recuperar la confianza de los andaluces.

PREGUNTA

¿Qué medidas o cómo va a contribuir el Consejo de Gobierno de Andalucía a la recuperación de la con-
fianza en la política y en las instituciones andaluzas por parte de los ciudadanos?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
El presidente del G.P. Vox en Andalucía, 

Macario Valpuesta Bermúdez. 
El portavoz del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001125, Pregunta relativa a la atención temprana

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María José Piñero Rodríguez y D. Eugenio Moltó García, 
del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María José Piñero Rodríguez y D. Eugenio Moltó García, del G.P. Vox en Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a la atención temprana.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La atención temprana es fundamental para dar respuesta a los niños que presentan trastornos en su 
desarrollo o que tienen riesgo de padecerlo.

El servicio de atención temprana se articuló como un compromiso del actual Gobierno. Sin embargo, el 
Anteproyecto de Ley de Atención Temprana está paralizado desde marzo de 2021.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas va a impulsar el Consejo de Gobierno para garantizar la atención temprana?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

María José Piñero Rodríguez y 
Eugenio Moltó García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001127, Pregunta relativa a los proyectos en igualdad y violencia machista

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Ángela María Mulas Belizón y Dña. Ana Gil Román, del 
G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Ángela María Mulas Belizón y Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a los proyectos en igualdad y violencia machista.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 12 noviembre, la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación recibió con honor a 
la ministra de Igualdad, según sus declaraciones. La consejera destacó proyectos innovadores y pioneros, 
que ya están en marcha. Así mismo, destacó la necesaria colaboración con el Ministerio de Igualdad para 
desarrollar políticas en materia de igualdad y en la lucha contra la violencia machista

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué proyectos innovadores tiene previstos el Consejo de Gobierno en materia de igualdad y violencia 
machista?

Parlamento de Andalucía, 15 de noviembre de 2021. 
Las diputadas del G.P. Vox en Andalucía, 

Ángela María Mulas Belizón y 
Ana Gil Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001128, Pregunta relativa a Inturjoven

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Alonso Fernández y D. Eugenio Moltó García, del 
G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Alonso Fernández y D. Eugenio Moltó García, del G.P. Vox en Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a Inturjoven.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Consejo de Gobierno respecto de la Empresa Andaluza de Ges-
tión de Instalaciones y Turismo Juvenil, S.A. (Inturjoven), a la vista de los resultados del informe de auditoría 
realizada sobre dicho ente?

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Rodrigo Alonso Fernández y 
Eugenio Moltó García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001129, Pregunta relativa al abandono escolar en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María José Piñero Rodríguez y D. Macario Valpuesta Ber-
múdez, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María José Piñero Rodríguez y D. Macario Valpuesta Bermúdez, del G.P. Vox en 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa al abandono escolar en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los índices de abandono escolar son muy altos y son indicativos de una gran desmotivación hacia los 
estudios por parte del alumnado. Según datos de la propia consejería, la tasa de abandono escolar en 
Andalucía (21,6%) sigue siendo alta, en comparación con otras comunidades autónomas, siendo la tasa 
media nacional un 17,3% y el objetivo marcado para España es el 15%. Sin embargo, con prácticamente 
el primer trimestre del tercer curso escolar de esta legislatura finalizado, la Consejería de Educación no ha 
tomado medidas al respecto.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Consejo de Gobierno para revertir dicha situación?

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

María José Piñero Rodríguez y 
Macario Valpuesta Bermúdez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001131, Pregunta relativa a los manuales de coeducación en igualdad

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Ángela María Mulas Belizón y Dña. Ana Gil Román, del 
G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Ángela María Mulas Belizón y Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a los manuales de coeducación en igualdad.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado octubre, con el objetivo de «educar en la igualdad», la consejera de Igualdad anunció, en el 
II Congreso Andaluz de Coeducación, la implantación de manuales a cargo del IAM, que tratarán sobre el 
empoderamiento de la mujer y la violencia machista, para ser enseñados en todas las etapas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo tiene previsto el Consejo de Gobierno implantar estos manuales en la agenda educativa?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
Las diputadas del G.P. Vox en Andalucía, 

Ángela María Mulas Belizón y 
Ana Gil Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001132, Pregunta relativa a la incidencia en Andalucía de la modificación de la Ley de Esta-
bilización de la Función Pública

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Benito Morillo Alejo y Dña. Ángela María Mulas Belizón, del 
G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Benito Morillo Alejo y Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a la incidencia en Andalucía de la modificación 
de la Ley de Estabilización de la Función Pública.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente conocíamos que se alcazaba un acuerdo en el Congreso de los Diputados para que los 
interinos con cinco años en el mismo puesto accedan a un puesto fijo a través de un concurso de méritos, 
sin pasar para ello por una oposición. Todo ello supondría una masiva estabilización temporal de empleo 
en el seno de la Administración.

El señor Iceta anunciaba que se llevará a cabo un proceso de estabilización «ambicioso», que aúna 
también los ya preexistentes en la materia y que culminarían, en todo caso, antes del 31 de diciembre 
de 2021, con un límite de ejecución anterior al 31 de diciembre de 2024.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué consecuencias tendría y en qué medidas afectaría para la Administración Pública andaluza la 
aprobación de esta medida concreta?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Benito Morillo Alejo y 
Ángela María Mulas Belizón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001133, Pregunta relativa al aumento del precio de los materiales de la construcción

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Alejandro Hernández Valdés y D. Macario Valpuesta Bermú-
dez, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Alejandro Hernández Valdés y D. Macario Valpuesta Bermúdez, del G.P. Vox en 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa al aumento del precio de los materiales 
de la construcción.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El aumento de los precios de las materias primas está provocando un aumento desproporcionado de los 
materiales de la construcción.

Se calcula que este encarecimiento de las materias primas ha incrementado el coste total de las obras 
en torno a un 22%, lo cual resulta insostenible.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno alguna medida para hacer frente a la subida de los precios de 
los materiales de la construcción?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Alejandro Hernández Valdés y 
Macario Valpuesta Bermúdez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001134, Pregunta relativa a la situación de sequía en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Eugenio Moltó García y D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Eugenio Moltó García y D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox en Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a la situación de sequía en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previsto el Consejo de Gobierno implementar para paliar los efectos producidos por 
la sequía sufrida en amplias zonas de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Eugenio Moltó García y 
Rafael Segovia Brome.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001135, Pregunta relativa a los costes de producción en el sector agrícola y ganadero

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Eugenio Moltó García y D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Eugenio Moltó García y D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox en Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa los costes de producción en el sector agrícola y 
ganadero.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En un escenario de continua subida de los costes de producción y con precios en origen congelados 
desde hace décadas, la situación se hace insostenible para los agricultores y ganaderos andaluces. Las 
organizaciones agrarias solicitan medidas de apoyo que amortigüen las continuas subidas de los insumos 
agrarios, que en el último año se han incrementado, como es el caso de los fertilizantes, entre un 239 y 
un 307%; la energía eléctrica, un 270%, y el gasóleo agrícola, casi un 73%.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previsto el Consejo de Gobierno implementar ante la situación que padece el campo 
andaluz como consecuencia del aumento de los costes de producción?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Eugenio Moltó García y 
Rafael Segovia Brome.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001136, Pregunta relativa a la concentración de juzgados en el eje Caleta-Plaza Nueva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Ocaña Castellón y D. Manuel Gavira Florenti-
no, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco José Ocaña Castellón y D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a la concentración de juzgados en 
el eje Caleta-Plaza Nueva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Para la concentración de todos los juzgados en el eje Caleta-Plaza Nueva es necesaria la cesión o 
permuta del edificio del SEPE situado en la Caleta, junto a los juzgados. Este hecho permitiría completar 
definitivamente una reivindicación tradicional de todos los agentes implicados en la justicia granadina.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo tiene pensado el Consejo de Gobierno realizar las actuaciones precisas para la consecución 
definitiva de esta reivindicación?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Francisco José Ocaña Castellón y 
Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001144, Pregunta relativa a Extenda Global

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias, D. Adolfo Manuel Molina Rascón, D. Pablo 
José Venzal Contreras y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias, D. Adolfo Manuel Molina Rascón, D. Pablo José Venzal Con-
treras y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral 
en pleno, relativa a Extenda Global.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Extenda Global es el foro empresarial de referencia en Andalucía en el ámbito de la internacionalización, 
como espacio clave para que las empresas andaluzas definan sus estrategias de desarrollo en el exterior.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de esta nueva edición del foro Extenda Global y de sus 
principales conclusiones?

Parlamento de Andalucía, 8 de septiembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Popular Andaluz, 

Antonio Martín Iglesias, 
Adolfo Manuel Molina Rascón, 
Pablo José Venzal Contreras y 

Virginia Pérez Galindo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001145, Pregunta relativa a la repercusión de la Ley de Tributos Cedidos en la despoblación

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Pablo José Venzal Contreras, D. Juan Francisco Bueno Nava-
rro, Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López y Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. Popular 
Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Pablo José Venzal Contreras, D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López y Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con 
respuesta oral en pleno, relativa a la repercusión de la Ley de Tributos Cedidos en la despoblación.

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de los beneficios fiscales que la nueva Ley de Tributos 
Cedidos contempla para los municipios con problemas de despoblación y qué efectos positivos suponen 
para las familias que residen en ellos?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Popular Andaluz, 

Pablo José Venzal Contreras, 
Juan Francisco Bueno Navarro, 

Rosalía Ángeles Espinosa López y 
María Dolores López Gabarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-21/POP-001146, Pregunta relativa al ahorro en la factura eléctrica de la Administración andaluza

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Pablo José Venzal Contreras, D. Juan Francisco Bueno Nava-
rro, Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López y Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. Popular 
Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Pablo José Venzal Contreras, D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López y Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con 
respuesta oral en pleno, relativa al ahorro en la factura eléctrica de la Administración andaluza.

PREGUNTAS

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno de la Junta de Andalucía para pagar menos por el suministro 
eléctrico de la Administración autonómica y cuánto dinero les ha ahorrado a los andaluces con su buena 
gestión?

Parlamento de Andalucía, 16 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Popular Andaluz, 

Pablo José Venzal Contreras, 
Juan Francisco Bueno Navarro, 

Rosalía Ángeles Espinosa López y 
María Dolores López Gabarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-001461, Pregunta relativa a la situación del Juzgado de Violencia sobre la Mujer en el mu-
nicipio de Algeciras (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela Aguilera Clavijo, diputada no adscrita
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002301, Pregunta relativa a la libertad e igualdad de las mujeres en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Unidas Podemos por 
Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002455, Pregunta relativa a las inspecciones en el reetiquetado fraudulento de productos 
agrícolas de terceros países

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002594, Pregunta relativa a las actuaciones llevadas por el Consejo de Gobierno, a nivel 
sanitario, relativas a la acondroplasia

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Salud y Familias la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía, relativa a las 
actuaciones llevadas por el Consejo de Gobierno, a nivel sanitario, relativas a la acondroplasia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la última Comisión de Discapacidad tuvimos la enorme suerte de poder conocer de primera mano 
las necesidades y demandas que planteó el colectivo ALPE-Acondroplasia, relativas al estudio, análisis y 
propuestas de mejora relativas al colectivo que representa, ya que, a su juicio, al ser una discapacidad de 
baja incidencia y su estudio es mínimo, se ponen a disposición de la consejería para suministrar estudios, 
conocimientos...

Por otro lado, destacan la labor de la Unidad de Acondroplasia en el hospital Virgen de la Victoria, de 
Málaga, para que se convierta en una unidad de referencia no sólo a nivel andaluz, como lo es ahora, sino 
que sea una referencia a nivel nacional e, incluso, internacional, y con los fondos europeos tenemos una 
oportunidad muy importante.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Van a tomar este ofrecimiento, realizado por el colectivo ALPE-Acondroplasia, en cuestión de formación 
y asesoramiento en la materia, y tendrán reuniones periódicas de trabajo?
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¿Qué acciones van a desarrollar para impulsar la Unidad de Acondroplasia en el hospital Virgen de la 
Victoria, de Málaga, con el fin de convertirlo como referencia a nivel nacional e internacional?

¿Cuándo se llevarían a cabo estas acciones y con qué presupuesto contarían las mismas?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002595, Pregunta relativa a la reserva de plazas para personas con discapacidad en los 
conservatorios superiores de Música y de Educación Artística

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía, relativa a la 
reserva de plazas para personas con discapacidad en los conservatorios superiores de Música y de Edu-
cación Artística.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación que se nos presenta, que vulnera los derechos de las personas con discapacidad, ocurre en 
los estudios superiores de conservatorio, en los que, debido a la desactualizada normativa vigente, numeroso 
alumnado con discapacidad, que tienen aprobada la prueba de acceso al grado superior, se ven obligados 
a interrumpir sus estudios regulares, ya que por el sistema de listas y puntuación obtienen plaza en otras 
provincias antes que en las que tienen su lugar de residencia.

Parte de este alumnado, por sus circunstancias personales (previos informes médicos), precisan de 
cuidados específicos en el entorno familiar, por lo que es una dificultad añadida que tengan que despla-
zarse 200 km cada día para cursar sus estudios.

Desatendiendo a los criterios europeos establecidos sobre protección a la discapacidad, los conservatorios 
superiores de Música y otros centros públicos de Educación Artística son los únicos que no cuentan con una 
garantía de reserva de plazas para solicitantes con estas características.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué acciones, en el ámbito de sus competencias, van a llevar a cabo para que exista reserva de plaza 
para personas con discapacidad en los conservatorios superiores de Música y de Educación Artística?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002596, Pregunta relativa a las indemnizaciones a las familias expropiadas de la variante 
de Lucena en la A-318

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Unidas Podemos por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a las indemnizaciones a las familias expropiadas 
de la variante de Lucena en la A-318.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el año 2007, la Junta adjudicaba la redacción del proyecto técnico de esta infraestructura. En 2008, 
la Junta dictó la utilidad pública de estos suelos y, un año más tarde, la Administración socialista de la Junta 
de Andalucía iniciaba la firma de las actas de ocupación de estos suelos, en su mayoría fincas de olivar 
en producción. Fue entonces cuando comenzó una espera que, para una parte de los 116 afectados, se 
prolonga hasta hoy.

Y es que, aunque los trabajos fueron adjudicados en 2010 por un importe de 7,3 millones de euros, la 
crisis obligó a ir aplazando la obra hasta 2017, entrando en funcionamiento en 2020.

Las cantidades que adeuda la Administración andaluza a estos propietarios, que ya se han movilizado 
en distintas ocasiones para dar visibilidad a su situación, son muy variadas en función de la superficie y 
naturaleza de los terrenos ocupados. Algunos de ellos decidieron denunciar el impago y reclamar a la Junta 
de Andalucía los intereses de demora correspondientes, que ahora empiezan a cobrar.

La delegada territorial de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, Cristina Casanueva, anunció 
recientemente que, del total de 60 terrenos expropiados pendientes aún de abono –muchos de ellos de un 
mismo propietario– hay cuatro –con un justiprecio de 183.000 euros– que serán abonados en los próximos 
días, tras culminar con éxito el expediente administrativo. Para los 56 restantes se ha aprobado un crédito 
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que supera los 900.000 euros, pendiente en estos momentos de la fiscalización del gasto por parte de la 
Intervención de la Junta de Andalucía, paso previo a la firma de las resoluciones de pago.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la previsión temporal del Gobierno andaluz para que se haga efectivo el cobro de la indemni-
zación por todos los afectados?

¿Qué medidas tiene previstas para damnificar a las familias afectadas?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
La diputada del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002597, Pregunta relativa a la atención a la diversidad en los centros educativos de titulari-
dad pública de la provincia de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a la atención a la 
diversidad en los centros educativos de titularidad pública de la provincia de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué evaluación hacen desde su consejería sobre el personal, las medidas y los recursos de atención 
a la diversidad, que garantizan la atención a las necesidades específicas de apoyo educativo en los centros 
educativos de titularidad pública de la provincia de Granada, en el presente curso académico?

¿Consideran suficientes estos recursos?
¿Contemplan su ampliación tanto durante este curso como el próximo?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002598, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión 
social en la provincia de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas 
Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a los expedientes de 
reintegro de la renta mínima de inclusión social en la provincia de Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántos expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión social se están tramitando en la 
provincia de Granada?

¿Con qué motivos y supuestos se están iniciando dichos reintegros?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002599, Pregunta relativa a las obras de depuración de aguas residuales en la provincia de 
Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Agricultura, 
Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a 
las obras de depuración de aguas residuales en la provincia de Granada.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones está desarrollando la consejería para impulsar las obras de depuración de aguas 
residuales, declaradas de interés de la Comunidad Autónoma, en cada una de las comarcas de la provincia 
de Granada?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002600, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en la comarca de los Montes 
Orientales de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la mejora 
del transporte público en la comarca de los Montes Orientales de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar su consejería a fin de mejorar el transporte público en la 
comarca de los Montes Orientales de Granada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 713 XI LEGISLATURA 1 de diciembre de 2021

Pág. 76

B
O

PA
_1

1_
71

3

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002601, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en la comarca del Valle de Le-
crín, de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la mejora 
del transporte público en la comarca del Valle de Lecrín, de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar su consejería a fin de mejorar el transporte público en la 
comarca del Valle de Lecrín de Granada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002602, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en la comarca de la Costa de 
Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la mejora 
del transporte público en la comarca de la Costa de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar su consejería a fin de mejorar el transporte público en la 
comarca de la Costa de Granada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002603, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en la comarca del Temple, de 
Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la mejora 
del transporte público en la comarca del Temple, de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar su consejería a fin de mejorar el transporte público en la 
comarca del Temple, de Granada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002604, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en la comarca de la Alpujarra 
de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la mejora 
del transporte público en la comarca de la Alpujarra de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar su consejería a fin de mejorar el transporte público en la 
comarca de la Alpujarra de Granada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002605, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en Sierra Nevada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la mejora 
del transporte público en Sierra Nevada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar su consejería a fin de mejorar el transporte público en Sierra 
Nevada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002606, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en el área metropolitana de 
Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la mejora 
del transporte público en el área metropolitana de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar su consejería a fin de mejorar el transporte público en el área 
metropolitana de Granada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002607, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en la comarca del Altiplano de 
Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la mejora 
del transporte público en la comarca del Altiplano de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tienen previstas desarrollar su Consejería a fin de mejorar el transporte público en la 
comarca del Altiplano de Granada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002608, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en la comarca del Poniente de 
Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la mejora 
del transporte público en la comarca del Poniente de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tienen previstas desarrollar su Consejería a fin de mejorar el transporte público en la 
comarca del Poniente de Granada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002609, Pregunta relativa a vivienda social y ayudas al alquiler

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Raúl Fernando Fernández 
Asensio, D. Enrique Moreno Madueño y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Raúl Fernando Fernández Asensio, D. Enrique 
Moreno Madueño y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, 
Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a vivienda social y ayudas al alquiler.

PREGUNTA

¿Qué acciones está llevando a cabo esa consejería en materia de vivienda social y ayudas al alquiler?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Juan de Dios Sánchez López, 
Raúl Fernando Fernández Asensio, 

Enrique Moreno Madueño y 
María del Mar Sánchez Muñoz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002610, Pregunta relativa al área logística de Antequera

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Raúl Fernando Fernández 
Asensio, D. Enrique Moreno Madueño y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudada-
nos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Raúl Fernando Fernández Asensio, D. Enrique 
Moreno Madueño y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, 
Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa al área logística de Antequera.

PREGUNTAS

¿Cómo avanza y qué previsión tiene el área logística de Antequera?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Juan de Dios Sánchez López, 
Raúl Fernando Fernández Asensio, 

Enrique Moreno Madueño y 
María del Mar Sánchez Muñoz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002611, Pregunta relativa al pago por el uso en las autovías

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Raúl Fernando Fernández 
Asensio, D. Enrique Moreno Madueño y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudada-
nos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Raúl Fernando Fernández Asensio, D. Enrique 
Moreno Madueño y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, 
Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa al pago por el uso en las autovías.

PREGUNTA

¿Cómo va a afectar a los andaluces y a las carreteras andaluzas el pago por circulación planteado por 
el Gobierno de España?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Juan de Dios Sánchez López, 
Raúl Fernando Fernández Asensio, 

Enrique Moreno Madueño y 
María del Mar Sánchez Muñoz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002612, Pregunta relativa a la persecución sindical a representantes de los trabajadores de 
la Agencia Idea

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Antonio Hidalgo García y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
del G.P. Socialista
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 18 de noviembre de 2021, ha acordado no admitir 
a trámite la Pregunta con ruego de respuesta oral en Comisión relativa a la persecución sindical a repre-
sentantes de los trabajadores de la Agencia Idea, formulada por los Ilmos. Sres. D. José Antonio Hidalgo 
García y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista.

Sevilla, 18 de noviembre de 2021. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Ángel Marrero García-Rojo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002613, Pregunta relativa al abuso a menores en centros educativos andaluces

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Unidas Podemos por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa al abuso a menores en centros educativos 
andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Es necesario adoptar medidas que garanticen la seguridad y el bienestar de los escolares en relación a 
los abusos sexuales ejercidos sobre escolares en centros educativos de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones urgentes va a poner en marcha el Gobierno andaluz para evitar que se sigan produ-
ciendo abusos sexuales a menores en los centros educativos de Andalucía?

¿Qué régimen de sanciones se ha aplicado en los centros educativos andaluces donde se han producido 
estos abusos sexuales?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2021. 
La diputada del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002614, Pregunta relativa a la privatización del servicio de limpieza de la Universidad de Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Villaverde Valenciano, diputada no adscrita
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 18 de noviembre de 2021, ha acordado no admitir 
a trámite la Pregunta con ruego de respuesta oral en Comisión relativa a la privatización del servicio de lim-
pieza de la Universidad de Granada, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Villaverde Valenciano, diputada 
no adscrita.

Sevilla, 18 de noviembre de 2021. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Ángel Marrero García-Rojo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002615, Pregunta relativa a la construcción de las nuevas dependencias del centro de salud 
de Albolote

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 18 de noviembre de 2021, ha acordado no admitir 
a trámite la Pregunta con ruego de respuesta oral en Comisión relativa a la construcción de las nuevas 
dependencias del centro de salud de Albolote, formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del 
G.P. Unidas Podemos por Andalucía.

Sevilla, 18 de noviembre de 2021. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Ángel Marrero García-Rojo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002616, Pregunta relativa a la construcción de un nuevo IES en la localidad de Albolote 
(Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 18 de noviembre de 2021, ha acordado no admitir a 
trámite la Pregunta con ruego de respuesta oral en Comisión relativa a la construcción de un nuevo IES en 
la localidad de Albolote (Granada), formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas 
Podemos por Andalucía.

Sevilla, 18 de noviembre de 2021. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Ángel Marrero García-Rojo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002617, Pregunta relativa a prevenir la aparición de la ludopatía en niñas, niños y adoles-
centes en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía, 
relativa a prevenir la aparición de la ludopatía en niñas, niños y adolescentes en Andalucía.

PREGUNTAS

¿Qué medidas, a fin de prevenir la aparición de la ludopatía en niñas, niños y adolescentes, está desarro-
llando la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación desde que tomó posesión como consejera?

¿Qué balance hace de las mismas?
¿Contemplan complementar estas medidas con otras que fortalezcan las debilidades en el proceso de 

consecución de este objetivo?

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002618, Pregunta relativa a la pobreza infantil en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía, 
relativa a la pobreza infantil en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué medidas han desarrollado en estos meses y cuáles piensan implantar en el futuro para erradicar 
la pobreza infantil en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002619, Pregunta relativa al colapso de la línea de autobús metropolitano de Granada 
número 156

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraes-
tructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa al colapso 
de la línea de autobús metropolitano de Granada número 156.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Nos vemos en la obligación de volver a denunciar la situación «calamitosa» de la línea 156 a su paso 
por Churriana de la Vega y Las Gabias. Los retrasos, la ausencia de autobuses a las horas fijadas según 
el trayecto y el colapso en los vehículos se han convertido en un habitual, cuando las incidencias deberían 
ser extraordinarias.

En numerosos casos, las vecinas y vecinos acceden al autobús por la puerta de atrás, ya que es impo-
sible entrar por la puerta principal, debido al lleno total. Además, observamos que el consorcio no se toma 
en serio las denuncias y advertencias que llevan manifestando los afectados desde hace más de un año.

Uno de los problemas que más está perjudicando la movilidad de las vecinas y vecinos de Churriana de 
la Vega y Las Gabias, según han denunciado, es la ausencia de autobuses en hora punta. El autobús que 
sale de Granada a las 15:30 horas y el de las 15:55, con destino a Churriana y Las Gabias, no llega; las 
paradas están repletas de personas durante muchas horas.

Este escenario favorece que las vecinas y vecinos opten por el vehículo privado y, por ende, por un tipo de 
movilidad que no se ajusta con las políticas ecologistas que pretendemos implantar desde las administraciones.

Por último, no olvidamos mencionar el deterioro de la flota de autobuses, que provocan averías continuas, 
con los consiguientes retrasos en el servicio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes
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PREGUNTAS

¿Qué acciones están llevando a cabo y van a implementar en los próximos meses para corregir las 
enormes deficiencias de esta línea?

¿Cuándo van a llevar a cabo estas acciones y el refuerzo de esta línea de transporte público?
¿Se renovará la flota de autobuses de esta línea en las próximas fechas?

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-21/POC-002620, Pregunta relativa a la construcción del nuevo centro de salud de la Azulejera, entre 
los barrios granadinos de Casería Montijo y Parque Nueva Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 18 de noviembre de 2021, ha acordado no admitir a 
trámite la Pregunta con ruego de respuesta oral en Comisión relativa a la construcción del nuevo centro de 
salud de la Azulejera, entre los barrios granadinos de Casería Montijo y Parque Nueva Granada, formulada 
por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía.

Sevilla, 18 de noviembre de 2021. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Ángel Marrero García-Rojo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004605, Pregunta a las actuaciones llevadas por el Consejo de Gobierno, a nivel sanitario, 
relativas a la acondroplasia

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Salud y Familias 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las actuaciones llevadas por el Consejo de 
Gobierno, a nivel sanitario, relativas a la acondroplasia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la última Comisión de Discapacidad tuvimos la enorme suerte de poder conocer de primera mano 
las necesidades y demandas que planteó el colectivo ALPE-Acondroplasia, relativas al estudio, análisis y 
propuestas de mejora relativas al colectivo que representa, ya que, a su juicio, al ser una discapacidad de 
baja incidencia y su estudio es mínimo, se ponen a disposición de la consejería para suministrar estudios, 
conocimientos...

Por otro lado, destacan la labor de la Unidad de Acondroplasia en el hospital Virgen de la Victoria, de 
Málaga, para que se convierta en una unidad de referencia no sólo a nivel andaluz, como lo es ahora, sino 
que sea una referencia a nivel nacional e, incluso, internacional, y con los fondos europeos tenemos una 
oportunidad muy importante.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Van a tomar este ofrecimiento, realizado por el colectivo ALPE-Acondroplasia, en cuestión de formación 
y asesoramiento en la materia, y tendrán reuniones periódicas de trabajo?
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¿Qué acciones van a desarrollar para impulsar la Unidad de Acondroplasia en el hospital Virgen de la 
Victoria, de Málaga, con el fin de convertirlo como referencia a nivel nacional e internacional?

¿Cuándo se llevarían a cabo estas acciones y con qué presupuesto contarían las mismas?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004606, Pregunta relativa al telesilla Parador

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco José Ocaña Castellón, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco José Ocaña Castellón, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Hacienda y Financiación 
Europea la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al telesilla Parador.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La temporada pasada, el telesilla Parador no estuvo operativo durante largos periodos de tiempo, sin que 
se haya aclarado qué causa motivó la carencia de este servicio.

De cara a la próxima temporada de invierno 2021-2022, existen dudas de que Cetursa vaya a poner 
operativo el mencionado telesilla, al no abrir la venta del forfait para su compra en los canales habituales 
habilitados para ello.

Los usuarios estimados del servicio del telesilla Parador están en 10.000 usuarios anuales.
Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto la consejería abrir este servicio al público la próxima temporada de invierno 2021-2022?

Parlamento de Andalucía, 3 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Francisco José Ocaña Castellón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004607, Pregunta relativa a la reserva de plazas para personas con discapacidad en los con-
servatorios superiores de Música y de Educación Artística

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la reserva de plazas para personas con 
discapacidad en los conservatorios superiores de Música y de Educación Artística.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación que se nos presenta, que vulnera los derechos de las personas con discapacidad, ocurre en 
los estudios superiores de conservatorio, en los que, debido a la desactualizada normativa vigente, numeroso 
alumnado con discapacidad, que tienen aprobada la prueba de acceso al grado superior, se ven obligados 
a interrumpir sus estudios regulares, ya que por el sistema de listas y puntuación obtienen plaza en otras 
provincias antes que en las que tienen su lugar de residencia.

Parte de este alumnado, por sus circunstancias personales (previos informes médicos), precisan de cui-
dados específicos en el entorno familiar, por lo que es una dificultad añadida que tengan que desplazarse 
200 km cada día para cursar sus estudios.

Desatendiendo a los criterios europeos establecidos sobre protección a la discapacidad, los conservatorios 
superiores de Música y otros centros públicos de Educación Artística son los únicos que no cuentan con una 
garantía de reserva de plazas para solicitantes con estas características.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué acciones, en el ámbito de sus competencias, van a llevar a cabo para que exista reserva de plaza 
para personas con discapacidad en los conservatorios superiores de Música y de Educación Artística?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004608, Pregunta relativa a las indemnizaciones a las familias expropiadas de la variante de 
Lucena en la A-318

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Unidas Podemos por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las indemnizaciones a las familias expropiadas 
de la variante de Lucena en la A-318.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el año 2007, la Junta adjudicaba la redacción del proyecto técnico de esta infraestructura. En 2008, 
la Junta dictó la utilidad pública de estos suelos y, un año más tarde, la Administración socialista de la Junta 
de Andalucía iniciaba la firma de las actas de ocupación de estos suelos, en su mayoría fincas de olivar 
en producción. Fue entonces cuando comenzó una espera que, para una parte de los 116 afectados, se 
prolonga hasta hoy.

Y es que, aunque los trabajos fueron adjudicados en 2010 por un importe de 7,3 millones de euros, la 
crisis obligó a ir aplazando la obra hasta 2017, entrando en funcionamiento en 2020.

Las cantidades que adeuda la Administración andaluza a estos propietarios, que ya se han movilizado 
en distintas ocasiones para dar visibilidad a su situación, son muy variadas en función de la superficie y 
naturaleza de los terrenos ocupados. Algunos de ellos decidieron denunciar el impago y reclamar a la Junta 
de Andalucía los intereses de demora correspondientes, que ahora empiezan a cobrar.

La delegada territorial de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, Cristina Casanueva, anunció 
recientemente que, del total de 60 terrenos expropiados pendientes aún de abono –muchos de ellos de un 
mismo propietario– hay cuatro –con un justiprecio de 183.000 euros– que serán abonados en los próximos 
días, tras culminar con éxito el expediente administrativo. Para los 56 restantes se ha aprobado un crédito 
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que supera los 900.000 euros, pendiente en estos momentos de la fiscalización del gasto por parte de la 
Intervención de la Junta de Andalucía, paso previo a la firma de las resoluciones de pago.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la previsión temporal del Gobierno andaluz para que se haga efectivo el cobro de la indemni-
zación por todos los afectados?

¿Qué medidas tiene previstas para damnificar a las familias afectadas?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
La diputada del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004609, Pregunta relativa a la atención a la diversidad en los centros educativos de titulari-
dad pública de la provincia de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la atención a la diversidad en los centros 
educativos de titularidad pública de la provincia de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué evaluación hacen desde su consejería sobre el personal, las medidas y los recursos de atención 
a la diversidad, que garantizan la atención a las necesidades específicas de apoyo educativo en los centros 
educativos de titularidad pública de la provincia de Granada, en el presente curso académico?

¿Consideran suficientes estos recursos?
¿Contemplan su ampliación tanto durante este curso como el próximo?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004610, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión so-
cial en la provincia de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas 
Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los expedientes de 
reintegro de la renta mínima de inclusión social en la provincia de Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántos expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión social se están tramitando en la 
provincia de Granada?

¿Con qué motivos y supuestos se están iniciando dichos reintegros?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004611, Pregunta relativa a las obras de depuración de aguas residuales en la provincia de 
Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Agricultura, 
Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a 
las obras de depuración de aguas residuales en la provincia de Granada.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones está desarrollando la consejería para impulsar las obras de depuración de aguas 
residuales, declaradas de interés de la Comunidad Autónoma, en cada una de las comarcas de la provincia 
de Granada?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004612, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en la comarca de los Montes 
Orientales de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora 
del transporte público en la comarca de los Montes Orientales de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar su consejería a fin de mejorar el transporte público en la 
comarca de los Montes Orientales de Granada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004613, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en la comarca del Valle de Lecrín, 
de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora 
del transporte público en la comarca del Valle de Lecrín, de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar su consejería a fin de mejorar el transporte público en la 
comarca del Valle de Lecrín, de Granada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004614, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en la comarca de la Costa de 
Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora 
del transporte público en la comarca de la Costa de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar su consejería a fin de mejorar el transporte público en la 
comarca de la Costa de Granada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004615, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en la comarca del Temple, de 
Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora 
del transporte público en la comarca del Temple, de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar su consejería a fin de mejorar el transporte público en la 
comarca del Temple, de Granada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004616, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en la comarca de la Alpujarra de 
Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora 
del transporte público en la comarca de la Alpujarra de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar su consejería a fin de mejorar el transporte público en la 
comarca de la Alpujarra de Granada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004617, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en Sierra Nevada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora 
del transporte público en Sierra Nevada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar su consejería a fin de mejorar el transporte público en Sierra 
Nevada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004618, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en el área metropolitana de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora 
del transporte público en el área metropolitana de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar su consejería a fin de mejorar el transporte público en el área 
metropolitana de Granada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004619, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en la comarca del Altiplano de 
Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora 
del transporte público en la comarca del Altiplano de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tienen previstas desarrollar su Consejería a fin de mejorar el transporte público en la 
comarca del Altiplano de Granada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004620, Pregunta relativa a la mejora del transporte público en la comarca del Poniente de 
Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora 
del transporte público en la comarca del Poniente de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tienen previstas desarrollar su Consejería a fin de mejorar el transporte público en la 
comarca del Poniente de Granada?

¿En qué fechas estaría desarrollada cada una de las acciones que ustedes tienen previsto implantar en 
la comarca?

¿Con qué dotación presupuestaria contaría cada una de estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004621, Pregunta relativa a la ocupación de terrenos de dominio público en la laguna de La 
Janda, en la provincia de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela Aguilera Clavijo, diputada no adscrita
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela Aguilera Clavijo, diputada no adscrita, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a la ocupación de terrenos de dominio público en la laguna de La Janda, en 
la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En octubre de 2016, la Asociación de Amigos de la Laguna de la Janda, a través de la Delegación Territorial 
en Cádiz de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, puso en conocimiento de la Junta 
de Andalucía la existencia de terrenos de dominio público en la laguna de La Janda que estaban ocupados y 
siendo explotados con fines agrícolas por particulares, sin mediar las concesiones administrativas preceptivas 
para ello (la concedida para su desecación había sido rescatada mediante el Decreto del Estado 2.592/64).

Para el riego de estos terrenos públicos, incluidos en la zona regable del Barbate, dicha consejería estaba 
en esos momentos tramitando, a solicitud de la Comunidad de Regantes y Usuarios Ingeniero Eugenio Olid, 
un expediente de regularización e inscripción en el registro de aprovechamiento de aguas, motivo por el cual 
la asociación advertía en su carta de la ilegalidad de tal pretensión (la Ley de Aguas exige que sólo tienen 
derecho al riego los propietarios o concesionarios de los terrenos) e instaba a la consejería a que se verifi-
case de forma indubitada la titularidad de todos los terrenos que pretendían ser regados con dichas aguas.

En abril 2017, la asociación instó a la Consejería de Medioambiente a que, en el ejercicio de sus compe-
tencias en materia de gestión de las aguas públicas de la cuenca Guadalete-Barbate y en relación con los 
terrenos de la laguna de La Janda, mencionados en el punto anterior, se procediese a la mayor brevedad 
a la investigación de la situación de los bienes y derechos que pudieran ser de su patrimonio; al deslinde 
en vía administrativa de los inmuebles de su titularidad que no contaran con deslindes vigentes a la recu-
peración de oficio de la posesión indebidamente perdida sobre sus bienes y derechos, y desahuciar en vía 
administrativa a los poseedores de los inmuebles demaniales, una vez extinguido el título que amparaba la 
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tenencia o se hubiera producido el rescate de la concesión administrativa. Posteriormente, la asociación instó a 
la Consejería de Medioambiente para que procediese a la inmatriculación de los referidos terrenos de dominio 
público hidráulico, cuyo deslinde había sido validado por Sentencia del Tribunal Supremo, Sala 3.ª, de 23 de 
noviembre de 1967.

En octubre de 2017, la Consejería de Medioambiente respondía parcialmente a la carta de la asociación 
informando del estado de tramitación del expediente de regularización del riego con aguas públicas, pero sin 
dar respuesta a la cuestión sobre los procedimientos que deberían haberse iniciado para la investigación, 
recuperación e inscripción en el Registro de la Propiedad de los terrenos de dominio público existentes en 
la antigua laguna de La Janda.

Tras la publicación en la Revista Andaluza de Administración Pública número 98 del estudio jurídico 
escrito por el doctor en Derecho Administrativo Pedro Brufao Curiel, denominado «La titularidad pública de 
los humedales. El caso de la laguna de la Janda», se reitera a la consejería su petición de información sobre 
el estado del expediente, haciendo constar que el contenido del referido estudio jurídico viene a ratificar la 
obligación de que las administraciones públicas competentes inicien los procedimientos necesarios para 
proceder a la recuperación de oficio de los terrenos de dominio público cuya existencia está acreditada en 
la antigua laguna de La Janda.

En noviembre del mismo año, la asociación se dirige a la Dirección General de Patrimonio del Estado 
para que, en el ejercicio de sus competencias, concurrentes con las de la Junta de Andalucía, acuerde de 
oficio el expediente de recuperación posesoria y del pleno dominio de los terrenos deslindados de la laguna 
de La Janda y el resto de lagunas asociadas de la cuenca del Barbate.

La Dirección General de Planificación y Gestión del Dominio Público Hidráulico, de la Consejería de 
Medioambiente, notifica a la asociación que, dada su condición de interesada, puede en cualquier momento 
personarse para obtener la información que demanda. Dicha visita se produce al objeto de consultar la 
documentación sin que se facilite el acceso a dicho expediente.

Ante la reiterada falta de respuesta por parte de la Junta de Andalucía a las peticiones formuladas para 
la incoación de un expediente de investigación y recuperación de oficio de los terrenos de dominio público 
hidráulico existentes en la antigua laguna de La Janda, por parte de la Asociación de Amigos de la Laguna 
de La Janda, Ecologistas en Acción y Agadón, se registró con fecha 14 de marzo de 2019, ante la Fiscalía 
de Cádiz, una denuncia por la posible existencia de delitos de prevaricación administrativa por parte de fun-
cionarios y altos cargos de la Dirección General de Planificación y Gestión del Dominio Público Hidráulico 
de la Junta de Andalucía.

Con fecha 30 de abril de 2019, la Dirección General de Patrimonio del Estado notifica a la asociación que 
el expediente de diligencias previas 210801100351, relativo a la investigación de la existencia de terrenos 
de dominio público en la laguna de La Janda había sido remitido a la Dirección General de Planificación y 
Recursos Hídricos de la Junta de Andalucía, al corresponder la competencia para la investigación y defensa 
del dominio público hidráulico de la cuenca del Barbate a la Junta de Andalucía.

El 27 de junio de 2019, la ministra de Transición Ecológica comunicó a la asociación que había instado 
a la Dirección General de Patrimonio del Estado, que estaba tramitando el expediente de recuperación de 
la laguna de La Janda, a que le diese la máxima celeridad al mismo y que, una vez dilucidada la cuestión 
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de la titularidad, impulsaran fórmulas para apoyar a la Junta de Andalucía en los trabajos de restauración 
ambiental de la laguna.

La Dirección General de Planificación y Gestión del Dominio Público Hidráulico de la Junta comunicó a la 
asociación que, con fecha 7 de mayo de 2019 había recibido comunicación escrita de la Dirección General 
de Patrimonio del Estado, dándole traslado del expediente de «Investigación y recuperación de oficio del 
dominio público estatal de la laguna de La Janda (Cádiz)» y que, a su vez, había trasladado el expediente al 
Servicio de Patrimonio de la Secretaría General Técnica de la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y 
Desarrollos Sostenible, para que ésta, a su vez, en el ejercicio de sus funciones, diera traslado de la misma 
a la Dirección General de Patrimonio de la Consejería de Hacienda Industria y Energía.

La Fiscalía de Cádiz procede al archivo de las diligencias de investigación penal abierta.
El 15 de octubre de 2019, la Secretaría de la Dirección General de Patrimonio de la Consejería de 

Hacienda Industria y Energía informaba a dicha asociación que «.... sobre el expediente de investigación y 
recuperación del dominio público en La Janda, estamos pendientes de recibir información desde la Conse-
jería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, para proceder a iniciar el correspondiente 
expediente de Investigación».

La asociación requirió a la Secretaría General Técnica de la de la Consejería de Agricultura Ganadería, 
Pesca y Desarrollos Sostenible para que procediese a remitir de manera inmediata a la Dirección General 
de Patrimonio de la Consejería de Hacienda Industria y Energía la totalidad de la documentación obrante en 
el expediente de investigación y recuperación del dominio público en La Janda. Asimismo, solicitó a la Direc-
ción General de Patrimonio del Estado acceso al expediente incoado por dicho organismo para investigar la 
presunta existencia de terrenos de titularidad pública en la laguna de La Janda, con motivo de la denuncia 
interpuesta, y solicitó a la Dirección General de Patrimonio de la Consejería de Hacienda Industria y Energía 
acceso al expediente de investigación del dominio público existente en terrenos de la antigua laguna de La 
Janda. Habiendo transcurrido más de seis meses desde dicha solicitud y más de dos años desde que la 
Dirección General de Planificación y Gestión del Dominio Público Hidráulico de la Junta comunicase a dicha 
asociación que se había dado traslado del expediente a la Dirección General de Patrimonio de la Consejería 
de Hacienda Industria y Energía, dicha asociación aún no ha recibido respuesta alguna a dicha petición.

En marzo de 2021, el secretario de estado de Medio Ambiente informa a la asociación de que, por parte 
de la Abogacía del Estado, de la Dirección General del Agua del Ministerio para la Transición Ecológica y 
el Reto Demográfico, se había remitido en enero de 2021 a la Dirección General de Patrimonio del Estado, 
para su incorporación al expediente de investigación y recuperación del dominio público en La Janda, el 
informe en el que se confirma la existencia de 6.165 ha de dominio público ocupadas por particulares sin 
mediar concesión vigente.

Mediante carta adjunta, firmada con fecha 29 de abril de 2021, la Dirección General de Patrimonio del 
Estado comunicó por carta a la asociación que había procedido al archivo del expediente referido en el 
punto anterior y reiteraba que había procedido al traslado del mismo a la Dirección General de Planificación 
y Gestión del Dominio Público Hidráulico de la Junta, por entender que es dicho organismo el que ostenta 
las competencias para la investigación y defensa del dominio público hidráulico de la cuenca del Barbate, al 
haber sido las mismas transferidas a la Junta de Andalucía.
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Las acciones ante las administraciones públicas que se relacionan en los puntos anteriores, además de ser 
ejecutadas por la Asociación de Amigos de la Laguna de La Janda, han sido secundadas por las siguientes 
entidades conservacionistas y defensoras del uso racional del agua: Ecologistas en Acción, Agadón, Gre-
enpeace, SEO/BirdLife, AEMS Ríos con Vida, Fundación Savia por el Compromiso y los Valores, y la Red 
Andaluza de Nueva Cultura del Agua, poniendo así de manifiesto la gran relevancia que para los movimiento 
sociales, tanto a nivel regional como estatal, tiene la recuperación de los humedales de La Janda.

En sesiones plenarias de los Ayuntamientos de Barbate, Conil de la Frontera, Medina Sidonia y Tarifa, 
celebradas a lo largo del año 2020, y en las sesiones plenarias de la Diputación Provincial de Cádiz, cele-
bradas el 30 de enero de 2019 y el 15 de septiembre de 2021, han sido aprobadas, con los votos a favor 
de todos los grupos políticos –excepto, en algunos casos, la abstención del Partido Popular–, sucesivas 
mociones instando a la Junta de Andalucía y al Gobierno de España a proceder a la recuperación de los 
terrenos de dominio público de la laguna de La Janda, a la restauración de sus humedales y a su inclusión 
en la Red de Espacios Naturales Protegidos Natura 2000.

Ello pone en evidencia la voluntad mayoritaria de los habitantes de la comarca de La Janda y de la pro-
vincia de Cádiz de recuperar para todos este valioso patrimonio natural de carácter demanial actualmente 
degradado y aprovechado con fines lucrativos de particulares, sin que existan concesiones administrativas 
que amparen dichos usos, por los cuales además las empresas ocupantes reciben cuantiosas ayudas públi-
cas de los fondos agrícolas de la Unión Europea.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo, en el marco de los expedientes tramitados por la Junta de 
Andalucía, para proceder a la recuperación de dichos terrenos?

¿Qué medidas se han adoptado, por parte de la Junta de Andalucía, para impedir que siga produciéndose 
el riego con aguas públicas de dichos terrenos y para impedir que entidades privadas sigan cobrando ayudas 
de la PAC u otras subvenciones públicas por cultivar o desarrollar cualquier otra actividad en los mismos?

Dada la voluntad manifestada por el Gobierno de España, de colaborar con la Junta de Andalucía en la 
recuperación de los terrenos de dominio público de la laguna de La Janda y en la restauración de sus hume-
dales, y teniendo igualmente en consideración que ambas administraciones han sido instadas a ello mediante 
distintas mociones aprobadas por mayoría abrumadora en sesiones plenarias de la Diputación de Cádiz y 
distintos ayuntamientos de la comarca de La Janda, ¿se han establecido entre dichas administraciones los 
mecanismos de coordinación y cooperación necesarios para alcanzar dichos objetivos?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2021. 
La diputada no adscrita, 
Ángela Aguilera Clavijo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004622, Pregunta relativa al estado de las infraestructuras del centro educativo Carmen Ji-
ménez, de Cádiz, tras quince años de uso, para impartir Formación Profesional por parte de la Conse-
jería de Educación

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Carmen García Bueno, Dña. Teresa Rodríguez-
Rubio Vázquez, Dña. María Isabel Mora Grande, Dña. Ana Villaverde Valenciano, Dña. Ángela 
Aguilera Clavijo, D. Diego Crespo García, D. Ricardo Sánchez Moreno, Dña. Luz Marina Dora-
do Balmón, Dña. María Gracia González Fernández, Dña. María Vanessa García Casaucau y 
D. Nacho Molina Arroyo, diputados no adscritos
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Carmen García Bueno, Dña. Teresa Rodríguez-Rubio Vázquez, Dña. María 
Isabel Mora Grande, Dña. Ana Villaverde Valenciano, Dña. Ángela Aguilera Clavijo, D. Diego Crespo García, 
D. Ricardo Sánchez Moreno, Dña. Luz Marina Dorado Balmón, Dña. María Gracia González Fernández, 
Dña. María Vanessa García Casaucau y D. Nacho Molina Arroyo, diputados no adscritos, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación 
y Deporte la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al estado de las infraestructuras del 
centro educativo Carmen Jiménez, de Cádiz, tras quince años de uso, para impartir Formación Profesional 
por parte de la Consejería de Educación.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía viene usando desde hace quince años el centro educativo Carmen Jiménez, de 
Cádiz. Concretamente, el alumnado del IES San Severiano recibe formación profesional en dichas instalaciones.

El Ayuntamiento de Cádiz reclama una actuación de urgencia para llevar a cabo las obras de manteni-
miento necesarias para garantizar la seguridad del alumnado del IES San Severiano.

Entre otras, las instalaciones se encuentran con techos caídos, grietas en pilares de carga, estados 
deplorables de los baños, fallos en el funcionamiento de la caldera, eléctricos o inconvenientes climáticos 
son algunas de las incidencias sufridas por los alumnos y alumnas y el profesorado.
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En una reciente reunión entre la Delegación Territorial de Educación y el Ayuntamiento de Cádiz, el 
delegado ha comunicado que para el próximo curso devolverá las instalaciones al Ayuntamiento de Cádiz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué obras contempla ejecutar en el presente curso escolar la Consejería de Educación y Deporte para 
subsanar estos graves desperfectos en estas instalaciones?

¿Cómo valora la Consejería de Educación y Deporte sobre si, en las actuales condiciones en la que 
se encuentran las instalaciones, se cumplen las normas de seguridad y salubridad para el alumnado y el 
profesorado?

¿En qué condiciones pretende devolver la Consejería de Educación estas instalaciones, tras quince años 
de uso, al Ayuntamiento de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2021. 
Los diputados no adscritos, 

María del Carmen García Bueno, 
Teresa Rodríguez-Rubio Vázquez, 

María Isabel Mora Grande, 
Ana Villaverde Valenciano, 

Ángela Aguilera Clavijo, 
Diego Crespo García, 

Ricardo Sánchez Moreno, 
Luz Marina Dorado Balmón, 

María Gracia González Fernández, 
María Vanessa García Casaucau y 

Nacho Molina Arroyo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004623, Pregunta relativa al transporte escolar del alumnado de Carratraca (Málaga) al IES 
Fuente Luna, de Pizarra

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Noemí Cruz Martínez, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Bea-
triz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Noemí Cruz Martínez, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
al transporte escolar del alumnado de Carratraca (Málaga) al IES Fuente Luna, de Pizarra.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el presente curso 2021/22, veinticuatro alumnos y alumnas del municipio malagueño de Carratraca 
que cursan estudios en el IES Fuente Luna, de Pizarra, se ven obligados a recorrer una larga y tortuosa ruta 
en el autobús escolar, que comienza a las 7:15 de la mañana, con la salida en su propio pueblo. Continúan 
hasta la pedanía pizarreña de Zalea, para recoger a más alumnado, haciendo el denominado «camino de 
la vega», con dos paradas antes del conocido restaurante Los Caballos y otras dos posteriores. Así, hasta 
llegar a su centro escolar, realizan seis paradas, que se repite a la hora del regreso, de tal forma que llegan 
de nuevo a Carratraca tras su jornada escolar a las 15:45 horas.

Esta situación está causando un profundo malestar en el alumnado y en sus familias, dado que existen 
rutas de autobús mucho más directas que ahorrarían el transitar por una ruta conocida por su mala acce-
sibilidad y curvas en el trazado, así como por el tiempo invertido en la misma, tanto al comienzo del día 
como cuando finalizan sus clases diarias. Por ello demandan una alternativa al transporte escolar que evite 
esta ruta y el excesivo número de paradas, esto es, otro autobús que haga la ruta directa desde Carratraca 
hasta el IES Fuente Lima. Dicha demanda también ha sido recogida por la alcaldesa de la localidad, que se 
ha puesto en contacto tanto con la Delegación Territorial de Educación y Deporte de Málaga, como con la 
Agencia Pública de Educación de la provincia, sin haber recibido respuesta satisfactoria hasta el momento. 
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Todo ello, consciente del manifiesto malestar de alumnado y familias ante la situación, y en la búsqueda de 
las mejores opciones de transporte escolar del alumnado que cursa estudios en el citado centro Fuente Luna.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas va a tomar la Consejería de Educación y Deporte para ofrecer una alternativa al actual 
transporte escolar del alumnado del municipio malagueño de Carratraca hasta el IES Fuente Luna, de Pizarra, 
que evite la ruta actual y que ahorre tiempo en dichos desplazamientos? 

¿En qué plazo?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Noemí Cruz Martínez, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Beatriz Rubiño Yáñez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004624, Pregunta relativa a la protección del complejo industrial de la Azucarera de San Isi-
dro, en Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. María Teresa 
Jiménez Vílchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan a la consejera de Cultura y Patrimonio Histórico la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, 
relativa a la protección del complejo industrial de la Azucarera de San Isidro, en Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Azucarera de San Isidro fue, junto a la construcción del Ingenio de San Juan, en 1882, la primera 
Azucarera de remolacha de España y uno de los hitos más señalados del proceso de industrialización que 
Granada vivió en las primeras décadas del siglo XX hasta que cerró su producción, más de cien años des-
pués, en 1983.

Desde que en 1929 se unificaron, ambas instalaciones son consideradas una única entidad patrimonial 
y constituyen un ejemplo de la arquitectura industrial de Granada y Andalucía, no sólo por su interés como 
registro fabril, sino además por su dimensión arquitectónica con sistemas constructivos novedosos para la 
época.

Por todo ello, en septiembre de 2015 fue inscrita en el Catálogo General de Patrimonio Histórico Andaluz 
como Bien de Interés Cultural, con la tipología de Lugar de Interés Industrial.

Diversos colectivos se han dirigido a la Junta de Andalucía para denunciar la situación de abandono y 
deterioro de la Azucarera, reclamando al Gobierno andaluz que ejerza y adopte las medidas necesarias para 
proteger y conservar un bien patrimonial hoy amenazado.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes
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PREGUNTAS

¿Considera la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico adecuado el estado de conservación y man-
tenimiento de la Azucarera de San Isidro, en Granada?

¿Qué medidas ha adoptado para garantizar la salvaguarda de dicho BIC y cuáles, al amparo de lo esta-
blecido en la Ley de Patrimonio Histórico de Andalucía, va a adoptar para frenar el deterioro permanente de 
los edificios de la Azucarera y de su entorno?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Francisco Javier Fernández Hernández y 
María Teresa Jiménez Vílchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004625, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión so-
cial en la provincia de Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas 
Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los expedientes de 
reintegro de la renta mínima de inclusión social en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántos expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión social se están tramitando en la 
provincia de Almería?

¿Con qué motivos y supuestos se están iniciando dichos reintegros?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004626, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión 
social en la provincia de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Unidas Podemos por Anda-
lucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, 
Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los expe-
dientes de reintegro de la renta mínima de inclusión social en la provincia de Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántos expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión social se están tramitando en la 
provincia de Cádiz?

¿Con qué motivos y supuestos se están iniciando dichos reintegros?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
La diputada del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Inmaculada Nieto Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004627, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión so-
cial en la provincia de Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Unidas Podemos por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, 
Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los expe-
dientes de reintegro de la renta mínima de inclusión social en la provincia de Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántos expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión social se están tramitando en la 
provincia de Córdoba?

¿Con qué motivos y supuestos se están iniciando dichos reintegros?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
La diputada del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004628, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión so-
cial en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas 
Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los expedientes de 
reintegro de la renta mínima de inclusión social en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión social se están tramitando en la 
provincia de Huelva?

¿Con qué motivos y supuestos se están iniciando dichos reintegros?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004629, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión so-
cial en la provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carmen Barranco García, del G.P. Unidas Podemos por An-
dalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carmen Barranco García, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, 
Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los expe-
dientes de reintegro de la renta mínima de inclusión social en la provincia de Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántos expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión social se están tramitando en la 
provincia de Jaén?

¿Con qué motivos y supuestos se están iniciando dichos reintegros?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
La diputada del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Carmen Barranco García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004630, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión so-
cial en la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas 
Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los expedientes de 
reintegro de la renta mínima de inclusión social en la provincia de Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántos expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión social se están tramitando en la 
provincia de Málaga?

¿Con qué motivos y supuestos se están iniciando dichos reintegros?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004631, Pregunta relativa a los expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión so-
cial en la provincia de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas 
Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los expedientes de 
reintegro de la renta mínima de inclusión social en la provincia de Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántos expedientes de reintegro de la renta mínima de inclusión social se están tramitando en la 
provincia de Sevilla?

¿Con qué motivos y supuestos se están iniciando dichos reintegros?

Parlamento de Andalucía, 10 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004632, Pregunta relativa al abuso a menores en centros educativos andaluces

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Unidas Podemos por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al abuso a menores en centros educativos 
andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Es necesario adoptar medidas que garanticen la seguridad y el bienestar de los escolares en relación a 
los abusos sexuales ejercidos sobre escolares en centros educativos de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones urgentes va a poner en marcha el Gobierno andaluz para evitar que se sigan produ-
ciendo abusos sexuales a menores en los centros educativos de Andalucía?

¿Qué régimen de sanciones se ha aplicado en los centros educativos andaluces donde se han producido 
estos abusos sexuales?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2021. 
La diputada del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004633, Pregunta relativa a medidas y restricciones

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Luz Belinda Rodríguez Fernández, diputada no adscrita
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Luz Belinda Rodríguez Fernández, diputada no adscrita, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a medidas y restricciones.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La actualización de 5 de octubre de 2021 del informe sobre las características de los pacientes fallecidos 
con COVID (curioso que el informe siempre hable de fallecidos con COVID y nunca de COVID) del Insti-
tuto Superior de Sanidad de Italia señala que, de los 130.468 pacientes fallecidos que dieron positivo para 
SARS-CoV-2 hasta esa fecha, sólo un 2,9 % de ellos no padecían patologías previas y, por cierto, el 97,1% 
que sí las padecía, padecía de una media de, no una, sino de 3,6 patologías previas, y la mayoría de ellas 
relacionadas con insuficiencias cardiorrespiratorias.

Dada la similitud de la evolución de la pandemia en los países occidentales, y en concreto entre España 
e Italia, cabe suponer que estas estadísticas podrían ser válidas para España y, dentro de España, para 
Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Considera el Gobierno andaluz que con estos datos están justificadas todas las medidas restrictivas de 
libertades fundamentales, provocadoras de ruina económica y la inoculación masiva de un medicamento experi-
mental del que ya estamos viendo, con los casos reportados, que, recuerdo, se estiman ser muchos menos de 
los reales, tan graves, con consecuencias de muertes y efectos secundarios nocivos graves está produciendo?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2021. 
La diputada no adscrita, 

Luz Belinda Rodríguez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004634, Pregunta relativa a los viales contra el COVID-19

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Luz Belinda Rodríguez Fernández, diputada no adscrita
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 18 de noviembre de 2021, ha acordado no admitir a 
trámite la Pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los viales contra el COVID-19, formulada por 
la Ilma. Sra. Dña. Luz Belinda Rodríguez Fernández, diputada no adscrita.

Sevilla, 19 de noviembre de 2021. 
 El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Ángel Marrero García-Rojo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004635, Pregunta relativa a la privatización del servicio de limpieza de la Universidad de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana Villaverde Valenciano, Dña. Teresa Rodríguez-Rubio 
Vázquez, Dña. María Vanessa García Casaucau, D. Nacho Molina Arroyo, Dña. María Gracia 
González Fernández, Dña. Ángela Aguilera Clavijo, D. Diego Crespo García, Dña. Luz Marina Do-
rado Balmón, Dña. María del Carmen García Bueno, Dña. María Isabel Mora Grande y D. Ricardo 
Sánchez Moreno, diputados no adscritos
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 18 de noviembre de 2021, ha acordado no admitir 
a trámite la Pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la privatización del servicio de limpieza de 
la Universidad de Granada, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana Villaverde Valenciano, Dña. Teresa 
Rodríguez-Rubio Vázquez, Dña. María Vanessa García Casaucau, D. Nacho Molina Arroyo, Dña. María Gracia 
González Fernández, Dña. Ángela Aguilera Clavijo, D. Diego Crespo García, Dña. Luz Marina Dorado Bal-
món, Dña. María del Carmen García Bueno, Dña. María Isabel Mora Grande y D. Ricardo Sánchez Moreno, 
diputados no adscritos.

Sevilla, 19 de noviembre de 2021. 
 El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Ángel Marrero García-Rojo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004636, Pregunta relativa a las paradas de autobús de las líneas interurbanas en la provincia 
de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, diputado no adscrito
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, diputado no adscrito, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las paradas de autobús de las líneas interurbanas en la provincia de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las líneas de autobús que ostentan las adjudicaciones y concesiones de servicio en la provincia de Sevi-
lla tienen diseminados por numerosos puntos de la geografía provincial paradas de recogida de personas 
usuarias de dichas líneas.

Es de sobra conocido que en muchos casos no reúnen los mínimos requisitos para que la espera de las 
personas sea haga en condiciones mínimas.

Ni en los meses de frío y viento, ni los de calor asfixiante, ni los días de lluvias torrenciales, son momentos 
donde esperar a la intemperie el autobús.

En muchos casos la parada tan solo tiene un poste de dos metros de altura con una pegatina de la línea 
de autobús. Eso es todo.

Ni una triste marquesina donde las personas, sobre todo mayores y pequeños, las más vulnerables, 
puedan encontrar sombra, refugio o un espacio de espera a salvo de las inclemencias meteorológicas.

Muchas de esas paradas son parte de la ruta de transporte escolar de la provincia para el alumnado que 
vive fuera de los núcleos urbanos.

Esta situación tercermundista permanece desde hace décadas en numerosos puntos de la geografía 
provincial sin que ningún Gobierno en Andalucía, hasta ahora, haya puesto remedio a la situación, a pesar 
de que nos consta que muchas comunidades de vecinos de diseminados y zonas periféricas a los núcleos 
urbanos han demandado actuaciones acordes con los tiempos que vivimos a los Gobiernos de la Junta de 
Andalucía que les han precedido.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes
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PREGUNTAS

¿Tiene el Gobierno información de cuáles de esos puntos de recogida de viajeros no reúnen requisitos 
mínimos de confortabilidad y resguardo frente a las inclemencias meteorológicas?

¿Hay alguna partida presupuestaria en el proyecto de Presupuestos de 2022 para acometer ese cambio?
¿Se ha hecho alguna actuación durante esta legislatura para adecuar esas paradas a un mínimo de 

dignidad para las personas usuarias de las líneas interurbanas?

Parlamento de Andalucía, 6 de octubre de 2021. 
El diputado no adscrito, 

Nacho Molina Arroyo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004637, Pregunta relativa a la construcción de las nuevas dependencias del centro de salud 
de Albolote

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 18 de noviembre de 2021, ha acordado no admitir 
a trámite la Pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a la construcción de las nuevas dependencias 
del centro de salud de Albolote, formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas 
Podemos por Andalucía.

Sevilla, 19 de noviembre de 2021. 
 El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Ángel Marrero García-Rojo.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 713 XI LEGISLATURA 1 de diciembre de 2021

Pág. 140

B
O

PA
_1

1_
71

3

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004638, Pregunta relativa a la construcción de un nuevo IES en la localidad de Albolote 
(Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 18 de noviembre de 2021, ha acordado no admitir a 
trámite la Pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a la construcción de un nuevo IES en la localidad 
de Albolote (Granada), formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por 
Andalucía.

Sevilla, 19 de noviembre de 2021. 
 El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Ángel Marrero García-Rojo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004639, Pregunta relativa a prevenir la aparición de la ludopatía en niñas, niños y adolescen-
tes en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a prevenir la aparición de la ludopatía en niñas, niños y 
adolescentes en Andalucía.

PREGUNTAS

¿Qué medidas, a fin de prevenir la aparición de la ludopatía en niñas, niños y adolescentes, está desarro-
llando la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación desde que tomó posesión como consejera?

¿Qué balance hace de las mismas?
¿Contemplan complementar estas medidas con otras que fortalezcan las debilidades en el proceso de 

consecución de este objetivo?

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004640, Pregunta relativa a la pobreza infantil en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la pobreza infantil en Andalucía.

PREGUNTAS

¿Van a llevar a cabo las acciones necesarias para que sea compatible la renta mínima de inserción social 
de Andalucía con el ingreso mínimo vital, implantada por el Gobierno central?

¿Qué medidas han desarrollado en estos meses y cuáles piensan implantar en el futuro para erradicar 
la pobreza infantil en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004641, Pregunta relativa al colapso de la línea de autobús metropolitano de Granada 
número 156

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraes-
tructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al colapso 
de la línea de autobús metropolitano de Granada número 156.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Nos vemos en la obligación de volver a denunciar la situación «calamitosa» de la línea 156 a su paso 
por Churriana de la Vega y Las Gabias. Los retrasos, la ausencia de autobuses a las horas fijadas según 
el trayecto y el colapso en los vehículos se han convertido en un habitual, cuando las incidencias deberían 
ser extraordinarias.

En numerosos casos, las vecinas y vecinos acceden al autobús por la puerta de atrás, ya que es impo-
sible entrar por la puerta principal, debido al lleno total. Además, observamos que el consorcio no se toma 
en serio las denuncias y advertencias que llevan manifestando los afectados desde hace más de un año.

Uno de los problemas que más está perjudicando la movilidad de las vecinas y vecinos de Churriana de 
la Vega y Las Gabias, según han denunciado, es la ausencia de autobuses en hora punta. El autobús que 
sale de Granada a las 15:30 horas y el de las 15:55, con destino a Churriana y Las Gabias, no llega; las 
paradas están repletas de personas durante muchas horas.

Este escenario favorece que las vecinas y vecinos opten por el vehículo privado y, por ende, por un tipo de 
movilidad que no se ajusta con las políticas ecologistas que pretendemos implantar desde las administraciones.

Por último, no olvidamos mencionar el deterioro de la flota de autobuses, que provocan averías continuas, 
con los consiguientes retrasos en el servicio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes
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PREGUNTAS

¿Qué acciones están llevando a cabo y van a implementar en los próximos meses para corregir las 
enormes deficiencias de esta línea?

¿Cuándo van a llevar a cabo estas acciones y el refuerzo de esta línea de transporte público?
¿Se renovará la flota de autobuses de esta línea en las próximas fechas?

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2021. 
El diputado del G.P. Unidas Podemos por Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004642, Pregunta relativa a la implantación de las medidas incluidas en el Informe del Grupo 
de Trabajo COVID-19 y Residencias

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Carmen Dolores Velasco González, D. Jacinto Jesús Vied-
ma Quesada y Dña. María de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Carmen Dolores Velasco González, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y Dña. María 
de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la implantación de las medidas incluidas en el 
Informe del Grupo de Trabajo COVID-19 y Residencias.

PREGUNTAS

¿Qué medidas, de las incluidas en el Informe del Grupo de Trabajo COVID-19 y Residencias, elaborado 
en el Consejo Territorial de Servicios Sociales y del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia, 
ha implantado la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación durante el ejercicio 2021?

¿Cuáles tiene programadas para implantar en 2022?

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Carmen Dolores Velasco González, 
Jacinto Jesús Viedma Quesada y 

María de las Mercedes Gámez García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004643, Pregunta relativa al proyecto de puesta en valor de los edificios de la residencia mix-
ta para personas mayores de Linares (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Carmen Dolores Velasco González, D. Jacinto Jesús Vied-
ma Quesada y Dña. María de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Carmen Dolores Velasco González, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y Dña. María 
de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al proyecto de puesta en valor de los edificios de 
la residencia mixta para personas mayores de Linares (Jaén).

PREGUNTAS

¿Qué proyecto tiene la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación para la puesta en valor del 
edificio que en estos momentos se encuentra cerrado, dentro de la residencia mixta para personas mayores 
de Linares (el anteriormente llamado edificio de «válidos»)?

¿En qué plazo va a ejecutar dicho proyecto?

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Carmen Dolores Velasco González, 
Jacinto Jesús Viedma Quesada y 

María de las Mercedes Gámez García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004644, Pregunta relativa a la situación del edificio de la residencia mixta para personas ma-
yores de Linares (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Carmen Dolores Velasco González, D. Jacinto Jesús Vied-
ma Quesada y Dña. María de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Carmen Dolores Velasco González, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y Dña. María 
de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la situación del edificio de la residencia mixta 
para personas mayores de Linares (Jaén).

PREGUNTAS

¿En qué estado de conservación se encuentra el edificio que en estos momentos no está en uso de la 
residencia mixta para personas mayores de Linares, en Jaén?

¿En qué estado de conservación se encuentra cada una de sus plantas?

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Carmen Dolores Velasco González, 
Jacinto Jesús Viedma Quesada y 

María de las Mercedes Gámez García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004645, Pregunta relativa a la ciudad de la justicia de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe López García y Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe López García y Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de 
Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, 
relativa a la ciudad de la justicia de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Mesa para la Unificación de las Sedes Judiciales de Granada, en la que están representados todos 
los operadores jurídicos de la provincia, ha hecho público esta semana un comunicado en el que «exigen» 
al Gobierno andaluz que demuestre su «firme compromiso» con la unificación de las sedes judiciales en el 
eje Plaza Nueva-La Caleta.

Rechazan, además, en este manifiesto, la idea de trasladar dichas sedes a una «nueva ciudad de la 
justicia» alejada del centro, poniendo de relieve –entre otras cuestiones– la «inactividad de los responsables 
políticos» e instando a la Consejería de Justicia a que realice las gestiones necesarias para que Granada 
cuente con unas instalaciones similares a las que ya existen en Andalucía, que eviten el agravio con otras 
capitales de nuestra Comunidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué acciones va a poner en marcha el Gobierno andaluz para dar respuesta a esta exigencia, que es 
compartida por la totalidad de los operadores jurídicos de Granada?

¿Mantiene la consejería el proyecto de unificación de las sedes judiciales granadinas en el eje Plaza 
Nueva-La Caleta y, si es así, qué acciones va a emprender antes de que finalice la legislatura para acabar 
con esa «inactividad de los responsables políticos» a la que se refiere la Mesa por la Unificación?
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En caso contrario, ¿está estudiando la Consejería de Justicia la posibilidad de proponer ubicaciones 
alternativas al eje judicial Plaza Nueva-Caleta? ¿Cuáles?

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2021. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Felipe López García y 
María Teresa Jiménez Vílchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-21/PE-004646, Pregunta relativa a la construcción del nuevo centro de salud de la Azulejera, entre 
los barrios granadinos de Casería Montijo y Parque Nueva Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 22 de noviembre de 2021

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 18 de noviembre de 2021, ha acordado no admitir 
a trámite la Pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la construcción del nuevo centro de salud 
de la Azulejera, entre los barrios granadinos de Casería Montijo y Parque Nueva Granada, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Unidas Podemos por Andalucía.

Sevilla, 19 de noviembre de 2021. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Ángel Marrero García-Rojo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001267, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el Plan Andaluz de Acción por el Clima

Presentada por el G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001268, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación actual del empleo en nuestra Comunidad

Presentada por el G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001269, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las ayudas a la contratación de menores de 30 años

Presentada por el G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001270, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el grado de ejecución de los fondos destinados al fomento del empleo en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001271, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el grado de cumplimiento del Plan Director de Ordenación de las Políticas de Empleo 
y Relaciones Laborales en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001272, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la Tarjeta Joven de Transporte

Presentada por el G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001273, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el grado de ejecución del Presupuesto de la Comunidad Autónoma a 31 de octubre 
de 2021

Presentada por el G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001274, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la conciliación en la Función Pública

Presentada por el G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001275, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la puesta en marcha del nuevo ingreso por la infancia y la inclusión en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001276, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre los conciertos con la sanidad privada en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 713 XI LEGISLATURA 1 de diciembre de 2021

Pág. 161

B
O

PA
_1

1_
71

3

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001277, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la renovación de los contratos temporales de profesionales sanitarios por parte del 
Servicio Andaluz de Salud

Presentada por el G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001278, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la valoración de resultados de la Feria de Turismo Interior de Andalucía, celebrada en 
Jaén del 22 al 24 de octubre de 2021

Presentada por el G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001279, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la conciliación en la Función Pública

Presentada por el G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001280, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el grado de ejecución del Presupuesto de la Comunidad Autónoma a 31 de octubre 
de 2021

Presentada por el G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001281, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las ayudas a la contratación de menores de 30 años

Presentada por el G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 713 XI LEGISLATURA 1 de diciembre de 2021

Pág. 166

B
O

PA
_1

1_
71

3

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001282, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el grado de cumplimiento del Plan Director de Ordenación de las Políticas de Empleo 
y Relaciones Laborales en Andalucía

Presentada por el G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001283, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre los datos de empleo en Andalucía en el tercer trimestre de 2021

Presentada por el G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001284, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el grado de ejecución de los fondos destinados al fomento del empleo en Andalucía

Presentada por el G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001285, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el Plan Andaluz de Acción por el Clima

Presentada por el G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001286, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la valoración de resultados de la Feria de Turismo Interior de Andalucía, celebrada en 
Jaén del 22 al 24 de octubre de 2021

Presentada por el G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001287, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las medidas financieras previstas por el Consejo de Gobierno para afrontar las conse-
cuencias de la pandemia COVID-19 en Andalucía en el ejercicio 2022

Presentada por el G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001288, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre los conciertos con la sanidad privada en Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001289, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las medidas financieras previstas por el Consejo de Gobierno para afrontar las conse-
cuencias de la pandemia COVID-19 en Andalucía en el ejercicio 2022

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001290, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la conciliación en la Función Pública en Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001291, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el proyecto de elaboración de manuales coeducativos de referencia para Infantil, Pri-
maria y Secundaria impulsados por el IAM

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001292, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la tarjeta de transporte en Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001293, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las ayudas a la contratación de menores de 30 años

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

11-21/APP-001294, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el Plan Andaluz por el Clima

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

11-21/APC-002693, Solicitud de comparecencia del consejero de la Presidencia, Administración Públi-
ca e Interior ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior

Asunto: Informar sobre la gestión del servicio de Emergencias 112 Andalucía

Presentada por el G.P. Unidas Podemos por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

11-21/APC-002694, Solicitud de comparecencia de D. Alberto Puig Higuera, representante de la Plata-
forma de Afectados por COVID en las Residencias de Jaén, ante la Comisión de Salud y Familias

Asunto: Informar sobre la situación de las residencias de personas mayores en Jaén

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable
Admisión a trámite condicionada a tenor de lo dispuesto en el artículo 44.1.4.º del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 18 de noviembre de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 18 de noviembre de 2021, ha acordado calificar 
favorablemente esta solicitud de comparecencia en Comisión, si bien la celebración de la comparecencia 
exige el acuerdo previo de la Comisión correspondiente, a tenor de lo dispuesto en el artículo 44.1.4.º del 
Reglamento de la Cámara.

Sevilla, 18 de noviembre de 2021. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Ángel Marrero García-Rojo.
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OTRA ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL

11-21/DI-000013, Declaración Institucional de apoyo a la conexión por Alta Velocidad Sevilla-Huelva-
Algarve

Emitida por el Pleno del Parlamento de Andalucía en sesión celebrada el día 11 de noviembre 
de 2021
Orden de publicación de 18 de noviembre de 2021

El Pleno del Parlamento, el día 11 de noviembre de 2021, en el transcurso de la sesión celebrada los 
días 10 y 11 del mismo mes y año ha emitido la Declaración Institucional de apoyo a la conexión por Alta 
Velocidad Sevilla-Huelva-Algarve.

Sevilla, 18 de noviembre de 2021. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Ángel Marrero García-Rojo.

declaración institucional de aPoyo a la conexión Por alta velocidad sevilla-huelva-algarve

Andalucía y el Algarve siguen adoleciendo de una infraestructura férrea que permita consolidar el creci-
miento de estas regiones europeas limítrofes, que facilite alcanzar los niveles de actividad que potencialmente 
les permiten sus condiciones, ya no sólo naturales sino de su infraestructura hotelera e industrial.

La Eurorregión es una fórmula potenciada por la Unión Europea para que territorios vecinos pertenecien-
tes a países diferentes avancen en la cooperación transfronteriza estratégicamente desarrollada y orientada, 
que se constituye en una plataforma de gobernanza, con capacidad de iniciativa y gestión de fondos, sobre 
intereses comunes que afectan a muy diversos ámbitos de la vida social, económica y cultural.

Los objetivos que definidos en su constitución son, entre otros, los siguientes:
– Promover el intercambio de información y el estudio sobre materias de interés común.
– Fomentar y coordinar iniciativas, proyectos y propuestas de acción para la cooperación e intercambio 

de experiencias entre las entidades firmantes, así como su posterior seguimiento.
– Preparar proyectos, programas y propuestas conjuntas que puedan beneficiarse de cofinanciación 

comunitaria.
– Promover la colaboración y coordinación entre agentes, estructuras, entidades públicas y privadas que 

puedan contribuir al desarrollo de los respectivos territorios fronterizos.
– Ejecutar las tareas previstas para las comunidades de trabajo en el marco de los programas de coope-

ración territorial o cualesquiera otros instrumentos aceptados por los Estados español y portugués.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 713 XI LEGISLATURA 1 de diciembre de 2021

© Parlamento de Andalucía -  ISSN:1133-0236 -  DL:SE. 659-1993

B
O

PA
_1

1_
71

3

En cuanto a la articulación territorial, quedó definida de la siguiente forma:
– La Eurorregión Alentejo-Algarve-Andalucía está dotada de una buena accesibilidad interna y externa, y 

de importantes infraestructuras logísticas. Su localización periférica en relación al centro económico europeo 
convierte a sus fachadas atlántica y mediterránea en estratégicas puertas de conexión de Europa con África 
y Latinoamérica.

– Las infraestructuras viarias por carreteras han mejorado considerablemente en los últimos años y per-
miten una buena articulación de la Eurorregión en cuanto a ejes principales. Otros ejes de comunicación 
secundarios que tienen repercusión en las relaciones transfronterizas también están en proceso de mejora.

– La red ferroviaria no tiene conexiones transfronterizas, lo cual se convierte en un hándicap, especial-
mente para el desarrollo logístico del territorio.

– El sistema portuario se desarrolla a través de doce puertos comerciales, destacando como puertos 
principales Algeciras y Sines, que se conforman como importantes factores competitivos para la confirmación 
del ámbito en las rutas comerciales con origen y destino en la UE.

– El transporte aéreo se canaliza a través de seis aeropuertos internacionales: Almería, Faro, Granada, 
Jerez de la Frontera, Málaga y Sevilla.

La estructura económica establecida en la Eurorregión es la siguiente:
– La economía está orientada hacia el sector servicios, el más importante en cuanto a empleo y genera-

ción de VAB. El sector primario tiene un peso relativo mayor a la media europea, mientras que la industria 
y la construcción presentan un peso menor.

– El motor de empleo en la Eurorregión se ha fundamentado en el dinamismo de las actividades de cons-
trucción, tanto de obras públicas como en la edificación residencial, el sector turístico y el empleo agrícola 
vinculado a los cultivos de temporada.

Actualmente estamos en el comienzo de un nuevo periodo operativo de solicitud de proyectos euro-
peos, dándose la condición de que, al ser tanto el lado español como portugués regiones en desarrollo, 
son beneficiarias de un alto porcentaje de ayudas, al objeto de promover la convergencia con las regiones 
más desarrolladas y que, al ser fronterizas, son a su vez beneficiarias de fondos adicionales de la iniciativa 
Interreg. Estamos, por tanto, en un momento propicio para resolver unas demandas históricas y que limitan 
el crecimiento de ambas regiones.

Por todo ello:

El Parlamento de Andalucía manifiesta la necesidad de impulsar la conexión tanto por ferrocarril de altas 
prestaciones con paradas intermedias, como por Alta Velocidad, entre Sevilla-Huelva-Algarve, buscando la 
financiación en los fondos Feder del periodo operativo que ahora comienza, que permita elevar los niveles 
de renta previos en una zona con elevadas potencialidades de desarrollo que se ven condicionadas por la 
inexistencia de redes de ferrocarril que garanticen su intercomunicación.
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